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Ночь. 
Года три назад из Колпашево в Новосибирск летел самолет АН-2. И попал в ночь. Нет, я не оговорился. Борт АН-2 попал в ночь. Вы спрашиваете, как это так, попасть в ночь? Объясняю. 
Когда начинается ночь? Смешной вопрос, не правда ли? Ночь - понятие относительное. Для кого-то - это звездное небо, для других - гулянка до утра, для третьих, когда их двое... 
В авиации ночь - строго определенное понятие. Ночь в авиации начинается за полчаса до захода солнца. Нет, скажу точнее - за тридцать минут до захода солнца. Другими словами, солнце еще будет светить полчаса на закате, а у авиаторов уже наступила ночь... Почему так? Все очень просто. Дневные полеты должны заканчиваться до наступления ночи. Чтобы все летательные средства успели сесть, технари их успели поставить на стоянки и в ангары, спокойно сделать осмотр, при дневном свете заходящего светила... Я постоянно пишу и говорю: небо - жестокая штука, не прощает никаких ошибок, взамен даря щемящий восторг ощущения полета над бренной землей, моделируя свободу от всего и всех... Но, если совершил ошибку, небо не будет мстить - оно сразу расшибет, не дав ни одного шанса на спасение. Вот именно поэтому ночь в авиации начинается за тридцать минут до захода солнца. 
Итак, борт АН-2 попал в ночь. Диспетчер вел их по трассе. Кстати, диспетчером была женщина. И вдруг, словно невзначай, диспетчер спросила: 
- Борт АН-2, у Вас есть допуск на ночь? 
- Нет, - честно ответили пилоты. 
- Как это у Вас нет допуска??? Вы почему летите??? Что такое??? Как так??? - диспетчер закудахтала на всю эфирную округу, куда достигали электромагнитные сигналы радиопередатчика. 
И в этот момент в эфире раздался голос пилота, неизвестно с какого борта, неизвестно с какого пролетающего самолета: 
- Что ты кричишь на все небо? Ребята сядут, тогда и разберетесь... 
Есть еще одно незыблемое правило авиации - разбор полетов, полный анализ того, что происходило в небе, происходит на земле. После того, как сели все летательные средства. После того, когда ушли все эмоции. После того, как затих адреналин в крови от эйфории полета. 
Только тогда, спокойно взвешивая все и анализируя, можно найти ошибки, осмыслить и понять их, найти способ не повторения их в дальнейшем. 
Поэтому и я буду вести разбор полета, который длился десять лет... Блин, еще ни один космонавт так долго не летал в просторах вселенной, как я блуждал в закоулках темных лабиринтов эфирных информационных полей. Ни один сумасшедший программер и юзер не "играл" так долго в "Думм", как я "отстреливался" и "уворачивался" от чудовищ и упырей, от вурдалаков и нечистой силы... Причем я, в отличие от них, делал это не виртуально, а реально... Я не хочу снова говорить о любви - о ней уже столько мною сказано... 
По большому счету, разбор полетов я веду в каждой из своих книг, анализируя все по мелочам, начиная от реальных встреч и разговоров, включая мысленные общения, увиденные сны и биовизоры, дополняя ощущениями и впечатлениями... Как видно из моих книг, чем дальше я шел, тем больше загадок появлялось. Но, повторюсь - правда всегда одна. Как и вершина на горе. Как солнце в небе. Как одно небо. Как одна настоящая любовь... Другое дело - неточности, которые влекут за собой неясности. Но именно неточности и несносности порождают ошибки, которые способны оказаться ложкой дегтя в бочке с медом. Разбор полетов я буду вести в виде диалога с гипотетическим собеседником. Для простоты назовем его... Пусть он будет Прокурором. Было желание ему присвоить имя Понтий Пилат, но уж очень нехорошее это имя... Да и я, честно говоря, не Иешуа Га-Ноцри... Я - простой радиоинженер, бывший радиофизик, бывший пилот, бывший поэт ... 
Ремарка. 
21 октября. Шесть часов утра. Сначала, по биовизору, я вижу Алесю с ее мужем. Они смотрят на меня с фотографии в рамке, висящей на стене... Все исчезает, и появляется парень, лет двадцати... Улыбается. 
Я его не видел раньше никогда. Вижу впервые. Круглое лицо, но при этом, сам он худощав. Волосы черные, как смоль, волнистые. Глаза - синие-синие. Нос, нормальный, но, судя по форме, парень загримировал свиное рыло... Или сделал пластическую операцию. Странный нос... Парень улыбается, не смотрит мне в глаза. Его взгляд направлен в центр Новосибирска, или далеко на Запад. Не знаю, не понял. При этом он говорит: 
- Никто не умеет врать по настоящему... 
- И много таких? - спрашиваю я у него. 
- Нет, примерно четыреста человек, - при этих словах парень о чем-то напряженно думает, опустив взгляд вниз. Я ощутил физически, что он смотрел в чрево Земли... 
Я встал с постели, понимая, что больше уже не усну. 
Как вы думаете, кто это был? 
Я, внутри себя, просто уверен, кого я увидел... Только не считайте меня за сумасшедшего... Я уверен, что я увидел самого верного слугу Бога. Вот теперь сядьте и расслабьтесь. 
Есть мудрая поговорка: "Веру и силы дает Бог, а испытывает их Сатана". Как и Воланд ни разу не ослушался Его, точно так же и дьявол, ни разу не ослушался Бога. Судя по всему, Дьявол появляется тогда и там, где появляется очень много скрытого вранья. В отличие от жрецов и вампиров, Дьявол, наоборот, живет энергией вранья. Он ее пожирает. Как мухи слетаются на падаль, чтобы ее всю переработать, так и Дьявол появляется около живых человеческих падалей, чтобы переработать то вранье гнилое, которое извергают эти людишки. 
Это был Дьявол. Спокойный и радостный, с виду доверчивый и добродушный, предвкушающий прекрасную добычу для себя. Примерно месяц назад мне один странный человек, появившийся у меня на дороге и не желающий меня отпускать от себя, замучив разговорами, кроме всего прочего, сказал, что у Путина в охране находится четыреста экстрасенсов... Судя по всему, именно о них говорил Дьявол. И об остальных психотропных службах... Посмотрим, посмотрим... 
Итак, я, сам себе, устраиваю допрос с гипотетическим Прокурором... 
Допрос 
- Садитесь, гражданин Зенин. 
- Благодарю Вас, товарищ прокурор. 
- Я Вам не товарищ! Называйте меня, как требует закон - гражданин Прокурор. 
- Видите ли, в чем дело... Я не могу называть Вас Господином, поскольку это слово происходит от слова Господь. Я не могу Вас называть словом гражданин, поскольку оно происходит от слова гражданство, подразумевая четкую позицию человека. Я могу Вас называть только словом товарищ, поскольку оно происходит от слова Товар. То есть товарищ может купить и продать любого. Я, пока Вас не узнаю в деле, не увижу Вашу реальную позицию, как человека, я буду называть Вас словом товарищ. 
- Есть правила, которые придуманы не Вами! 
- Я видел эти правила, реально, в жизни. Это - звериные правила дикарей. Это подробно и искренно расписано во всех моих книгах, не только документальных, но и так называемых фантастических романах. Так что хватит об этом, давайте ближе к делу, ради которого мы с вами беседуем. 
Прокурор: Что описано в "Луче Анастасии?" 
- По существу, "Луч Анастасии", как мне теперь кажется, прежде всего, дневник. Многое я чувствовал интуитивно, но многого не понимал. Прежде всего, я не понимал причину происходящего. А причина была очень веская - это описано в "Археологии". 
Прокурор: Может быть, что тебе казалось, что за тобой следят? 
- Казаться такие очевидные вещи не могут. Меня поражало тогда то, что я реально видел, какие громадные ресурсы тратятся на меня. То есть и слежка, и работа нескольких групп экстрасенсов, которые включали объединенную мысль, создавая межпространственный мозг по принципу Кандыбы, и работа оперативных сотрудников спецподразделений. Многое прояснилось, когда на меня вышел Верховный жрец. Тогда стало понятно, почему так четко и отлажено все происходило. Я еще раз повторюсь, Анастасия (точнее, Анна) мне говорила: "Их пять". Кто это говорил реально - сложно понять. Или кто-то по проекту Анастасия, или сама Анна. Но этих пяти реально я не видел. Четко и осознанно я увидел только Верховного жреца, да и то летом 2002 года. И с одним из его пяти помощников говорил в марте 2001 года. Повторяю: те события до сих пор меня вгоняют в шок. Я до сих пор не могу понять, как я смог выжить. Я неоднократно писал об этом в письмах и Андрею, и "Сергею-Вовику из Питера". 
Прокурор: Твои ощущения, описанные в "Луче Анастасии", вполне может быть, являются неадекватной реакцией на потерю близкого человека? 
- Не думаю. Шок, связанный с потерей любимой был. Но кроме этого было и все остальное. И работа пси-генераторов. И вся та ложь, с которой я сталкивался. Прежде всего, беседы в Хоботовым, сотрудником ФСБ. 
Прокурор: Что реального описано в "Вихрях Неба"? 
- Все. Теперь можно сказать точно. Город, который я назвал Маргаритск, на самом деле - Чита. Жил я в гостинице "Ингода". Есть такая река в Читинской области. А назвал ее "Индола" потому, что по карте нашел еще одну речку там с примерно похожим названием. Эта гостиница принадлежит Сибирскому военному округу. Интересно, как я туда попал, в эту гостиницу. Мы проехали почти все гостиницы в центре Читы, но все они были закрыты, - какие на ремонт, какие были переполнены. Только в "Ингоде" нашлось место. Словно кто-то заставлял меня поговорить с колдуньей Оксаной. 
Прокурор: Что реального описано в "Глупом Ангеле"? 
- Все. Единственное, что можно списать на выдумку - это будущее Новосибирска. Я пытался сам увидеть будущее моего города, и как-то само собой появлялись в голове увиденные картинки. Это не были биовизоры. Это была осмысленная работа увидеть будущее. Вполне возможно, что я сам придумал эти увиденные сюжеты. Мне сложно сказать утвердительно. Пытался я увидеть будущее только ради того, чтобы хоть как-то отвлечься от той реальности, в которой я находился в тот момент. Лично для меня самым важным явился биовизор, который я описываю в главе "Животное чувство". Вот этот кусок: 
"Однажды я увидел ее по биовизору. Она смотрела на меня слегка настороженно и спросила: "Все-таки,... кого ты любишь?" Пожалуй, впервые у меня был шанс проверить все "по горячим следам". Что я и сделал. Она появилась в следующий раз, как всегда, красивая, привлекательная и неотразимая. Я ей рассказал о биовизоре. 
- Так оно и было, - погрустнев, ответил Ангел, - ты постоянно говоришь о той девушке..." 
Для меня самого было очень важно понять, что я достаточно объективно воспринимаю информацию от простых людей, которые не являются экстрасенсами. И не являются "специально обученными" людьми. Для меня самого было важно осознать реальность такого дистантного общения. Уточняю, что данный Ангел это Солнышко, которую я упоминаю в "Вихрях неба". После последнего нашего разговора в августе 2002 года я ни разу ее не видел. И даже не знаю, что с ней и где она. Интересно было бы поговорить с ней. 
Прокурор: Ты же сам писал о будущем Новосибирска: "...В это невозможно поверить, но это произойдет... Я не могу представить, не могу увидеть, как и когда это произойдет... Мне самому в это не верится... Но биовизор никогда не обманывает..." А теперь говоришь, что не было биовизоров! 
- Это были осмысленные видения. Это не были биовизоры в том понимании, о котором я всегда говорю. Я просто не стал вдаваться подробно в такие мелочи. 
Прокурор: Действительно ли умирала Анастасия в "Душе Анастасии"? 
- Сложно сказать. Реальность тех ощущения до сих пор у меня вызывает шок. Вполне возможно, что Анна умирала специально для меня, что бы не напрягать Алесю таким общением. С другой стороны, понимая, что я в бешенстве на нее за происходящее, Анна осознавала, что на истину я так и не выйду. Поэтому таким способом она старалась остановить проект "Анастасия". Что бы Мегре больше ничего не писал. Мне кажется, уже тогда силовые структуры сильно были озадачены всеми теми "чудесами", которые были описаны в книгах Мегре... 
Прокурор: Что является вымыслом, а что нет, в "Ошибке Нострадамуса"? 
- Вымысла нет никакого. Сами проанализируйте и катрены Нострадамуса, и Откровения Иоанна Богослова. Я опять повторюсь: видения Верховного жреца и мысленное общение с ним было настолько реально, что просто не идет ни в какое сравнение. Все, как было, так и написал. 
Прокурор: И главный вопрос: "Археология Души" написана тобой самим или под чьим-то контролем? 
- Мне хотели навязать контроль этот... Все лето Сергей засыпал меня скрытыми вопросами. То есть такими вопросами, которые основаны на методе НЛП, нейро-лингвистического программирования. Образные вопросы. Так же шли оперативные "танцы" с операми и экстрасенсами. Словно мне специально давали новые сюжеты для книги. И при этом "Сергей из Питера" мягко спрашивал, когда же я начну писать новую книгу. 
Прокурор: Что это за вопросы? 
- Я опубликую их отдельной главой ниже. 
Прокурор: Какие "танцы" были этим летом? 
- Я об этом написал своему другу, читателю. Назовем его Афанасий. Вот что я ему написал: 
"Афанасий, вот еще что. Мне кажется, тебе это будет интересно. 
Сергей-Нечитайло несколько раз упоминал в своих снах маму Валентину. Я высказал предположение что это имеет отношение к Валентине Матвиенко, поскольку он попутно писал то про Питергоф, то про фонтаны, то про Питер. Я даже сделал предположение, что есть какая-то связь между Путиным и Матвиенко. 
В эти же дни были оперативные танцы. Дело происходило так. Я случайно встретился с девушкой из Института Водного транспорта. Она была пьяненькая, и, судя по всему, или под наркотиками, или просто по жизни с отклонениями психики. Вполне возможно, что она была под пси-воздействием. Звали ее Валя. С ней была подружка. 
В итоге я не стал брать ей и ее подружке пива, а взял минералки и рулеты - чтобы покушали и немного отошли. Эта Валя сразу меня откровенно стала лапать по мягким местам. Короче говоря, завела меня сразу (учитывая мой спермотоксикоз). Мы сидели в парке. На пяточке кругом стояли скамейки, штук шесть. Была глухая ночь, но на скамейках сидели и мирно разговаривали парочки. Меня удивило то, что возраст этих парочек был очень необычен - всем за сорок, а то и пятьдесят лет. Обычно таких не встретишь глухой ночью. Валя стала меня откровенно целовать. С упоением, со страстью. Я ее упрашивал уйти в кусты, но она говорила, что ей нравится это делать при людях. Она говорила: "Раздевай меня, раздевай". Немало сил и терпения, и выдержки мне потребовалось, что бы утащить ее в темноту. Но Валя не унималась. Она тащила меня на закрытые неработающие карусели, говоря при этом: "Пошли там трахнемся, не бойся, я здесь - хозяйка". С трудом я утащил ее в кусты... 
Немного остыв от такого бешеного возбуждения, я пытался уговорить ее пойти вместе погулять вдвоем. Она куда-то убегала несколько раз. При этом к ней приставали громадные верзилы-бугаи. Потом она ушла в летнее кафе, которое описано у меня в "Луче". Я в "Луче" назвал его "Штирлиц". 
Почему "Штирлиц"? Потому что в нем постоянно пьют курсанты школы КГБ, известного, как "Дом женихов". Когда напьются, начинают дебоширить и крутить перед охранниками пистолетами и корочками ФСБ. Я лично разговаривал с охранниками. Там подрабатывали ребята из УИН. Охранники воют от их беспредела. 
Так вот. Валя около кафе "Штирлиц" стала целоваться с парнем, который очень сильно походил на Путина. Я туда не вмешивался. Наконец через ее подружку я подозвал Валю. Она сказала: "Я остаюсь здесь, с этим парнем". Я развернулся и пошел домой. 
И вот тут произошло чудо: пожилые парочки разом все ушли! 
Тогда я понял одно - были невероятные танцы. 
И вот только теперь я сообразил - "Сергей" через этих экстрасенсов давал тему новой книги! При этом невероятно четко сработали оперативные экстрасенсы! Он хотел, что бы я это написал в новой книге, поскольку несколько раз тонко намекал на это... 
Я представляю себе, какой бы образ я создал!!! 
И еще. В телефонном разговоре с Сергеем я сказал ему: "Анна сказала мне, что "Я так долго Вас разводила, Я так долго Вас разводила." Имеется в виду то, что кто-то пытался нас столкнуть лбами с Путиным". 
При этих словах я физически почувствовал страх и недоумение этого Сергея. Как раз в это время Путин был в Штатах. 
P.S. Это - третье письмо за этот день." 
Прокурор: Что ты еще можешь сказать о Нечитайло? 
- Я просто процитирую письма, отправленные Афанасию: 
"Обрати внимание. В первом письме он пишет, что мои книги он прочитал в январе 2003 года. 
Во втором письме он пишет, что видел похожую на Анастасию женщину в Ноябрьске. А в Ноябрьске (на самом деле - пристань "Октябрьская", где и жила Анна) он был в 1996 году, разыскивая ее с группой "стройотряда". Сергей-Нечитайло врет безбожно. Это - только малая часть той информации, что у меня есть. Он перевирает все, как Мегре. Как это невозможно понять?" 
"Еще информация. 
В ночь на 23 сентября были жуткие боли. Они плавно гуляли по всему телу, включая интимные места. 
Я попробовал увидеть источник этих болей. И увидел Нечитайло-Сергея, 
который сидел за аппаратурой и крутил ручки. Потом я увидел, как такая же настройка идет на Алесю. Тут я не выдержал и на уровне подсознания дал удар. Нечитайло чуть со стула не упал. Так продолжалось часов до 4 утра. 
Днем "Сергей" мне позвонил и сказал, что отправил большое письмо (я 
его сегодня отправил тебе). Попросил его не беспокоить звонками на мобильный, так как он не спал всю ночь (!!!!!!!!!!). 
В письме он пишет, как влюбился в Анастасию, что меня не предаст, что искал ее в Ноябрьске! (То есть в поселке Октябрьский - прим.авт.) 
Такие же боли были вчера, когда я отправил ему ответ на письмо 9 ост. 
Это письмо и ответ мой я тебе тоже отправил. 
Мне кажется смысл биовизора с машиной и мотоциклистом - кто-то остановился, не доехав до Н-ска, а Нечитайло примчался сюда и устроил ад. Дочь жалко.... Она как бешенная орала, глядя на меня безумными глазами: "Я тебя урою, подонок, я тебя урою, гад!" Сколько сил на нее было потрачено. Теперь этого человека не вернуть... Я не могу и не считаю ее своей дочерью. Это - полная 
копия Бульдозера. 
Значит, Нечитайло в городе. 
Будь осторожен. 
Судя по всему, человек, который мне сегодня угрожал битой - был или от 
Нечитайло, или от Бульдозера по совету Нечитайло. 
Вот такие дела. Боли от этих генераторов я уже не перепутаю ни чем. 
Мочить надо этого Нечитайло, и чем быстрее, тем лучше. Другого выхода, 
похоже, нет..." 
"Афанасий, возвращаясь к нашему разговору, который был сегодня, вот что 
хочу сказать. 
12 октября в программе "Намедни" был сюжет из Новосибирска. В центре внимания был академик Кругляков. В числе тех научных направлений, которые осуждает Кругляков, упоминалась войсковая часть 1003 при Министерстве обороны. Что деньги тратятся на колдунов!!! Я уверен, что существует и ВЧ 1002, и ВЧ 1001, и ВЧ 1000. Колдунов выше крыши!!! 
И как бы там ни было, именно они формируют черное поле в Ноосфере земли. 
И пока будут существовать эти организованные колдуны, будут происходить страшные беды. 
Путин, судя по всему, этого никак не хочет понять. 
Значит, так или иначе, произойдут беды, при которых он вынужден будет закрыть эту страшную причину бед. Проект "Анастасия" входит в работу этих ВЧ 100Х - я в этом убежден. 
P.S. Сегодня дозвонился до мамы Алеси. Она сказала, что Алеся замужем, сын растет. Назвали Матвеем. Так что, как бы там не было, пусть живет спокойно. Пусть будет счастлива. Пусть радуется, что помогла разобраться с проектом "Анастасия". 
Пусть будут прокляты те, кто заварил всю эту кашу, в том числе с ее 
замужеством. Пусть все они будут прокляты. 
А беды будут. Очень большие беды будут... 
Пусть все они будут прокляты. 
Сегодня впервые за многие годя и месяцы очень отчетливо видел Порфирия Иванова... Меня поразило то, как он смотрел и что он говорил. Но это останется тайной..." 
Прокурор: Ты пишешь в "Археологии", что тебе предлагали 2 миллиона долларов? За что эти деньги? Кто тебе их предлагал? 
- Я больше, чем уверен, что эта работала какая-то группа, которая хотела меня представить как агента чужой страны. Заодно мне самому нервы потрепать. Всю переписку я выложу отдельной главой. Там смотрите сами. То, что это танцы - я стал догадываться, когда ехал на консультацию в отдел внешних связей Новосибирск-Внешторгбанка. Передо мной прошли два смеющихся опера и сказали, якобы себе: "Главное - что бы там не узнали!" И взглядом показали толи на Москву, толи на здание ФСО-СБП. 
Прокурор: Что такое биовизор? Кто дает эту картинку? Какие силы управляют этим процессом? 
- Биовизор - это информация, которая поступает в мозг человека. Кем она дается реально - неизвестно мне. Чаще всего это происходит при максимальном расслаблении, в состоянии, близком с понятием сон. Информация дается очень сжатая, образная, точная. Одновременно может поступить информация как из прошлого, так и из будущего, не говоря о настоящем. Одновременно передаются не только события, но и мысли того человека, судьбу которого видно по биовизору. Вход в состояние ФСС (или начало биовизора) можно почувствовать заранее. Иногда удается принять биовизор во время ходьбы! Правда, такое бывает очень редко. Управлять биовизором можно. Но для этого нужна невероятная концентрация силы воли. Вы усилием воли и чистотой помыслов можете изменить будущее, и это сразу будет отражено на биовизоре. 
Прокурор: Почему Анна не спасла своего мужа Валерия, но смогла спасти тебя и Алесю? Не кажется ли тебе логичным, что ей проще было спасти Валерия, чем тебя, блуждающего в догадках, и Алесю, которая вообще ничего не понимала? 
- Я сам долго думал на эту тему. Анна сказала, что Валерий был очень доверчивый. По поводу меня. Я спрашивал у нее: "Как же так получилось, что я смог выйти на истину? Как я смог еще тогда, летом 1993 года, сделать так, что все обнаружилось лишь через 10 лет?" На это Анна ответила: "Ты обладал превосходной интуицией". Судя по всем тем событиям, что потом произошли, я и сам понимаю, что меня забили почти до смерти за эти десять лет. А по поводу самого Валерия, Анна добавила: "Я очень сильно просила Валерия связаться с тобой. Я ему говорила, что ты сможешь ему помочь. Но он "чуркой" тебя называл. Ведь ты, после 1994 года, знал почти все. И смог бы остановить Валерия от непоправимых ошибок". При этом она сильно плакала, когда говорила это... Ей очень больно вспоминать это... И думать об этом... Ей самой очень тяжело осознавать, что я оказался в этом клубке событий. И, тем более, Алеся... Судя по всему, запись на видеокассету была как резерв. Не могла Анна так осознанно меня подставить, вместе с Алесей! И не могла она осознанно согласится со смертью Валерия и его дочери. Благодаря доверчивости Валерия произошли эти непоправимые ошибки. И при этом я автоматически попал под прицел, как единственный свидетель. Все эти годы шла странная информация, что Нечитайло общается вплотную с Анастасией. Я "ловил" ее следующим образом. 
Последние три цифры рабочего телефона у Нечитайло в Новосибирском ФСБ были 372. Всегда появлялся сигнал "Обрати внимание", когда проезжали мимо машины с номером 372. Буквы были АН, ВОВ, или что-то вроде этого. Я впадал в бешенство, понимая, что такое не может быть правдой... 
Прокурор: Почему, как ты думаешь, Валерий тебя называл "чуркой"? 
- У меня восточная внешность, как ни странно. В моей родне в основном были русские. Но были и из Азии, и цыгане, и мордва. "Сергей из Питера", когда я выслал ему свое фото, написал, что я чем-то похож на Толгата Нигматулина. Это тот самый актер, который снялся в фильме "Пираты ХХ века". Его потом убили. 
Прокурор: Что было на самом деле с "Курском"? Что ты видел сам реально, что не стал писать? Почему ты написал, что Останкинская телебашня упадет, а она стоит до сих пор? 
- В "Посланниках" я описал увиденный мной биовизор: 
"...Из темноты, словно из тумана, выплыл лафет корабельного орудия. Его ствол медленно, с холодным безразличием, точно навелся неведомой рукой на Игната. Выстрел. Но в следующий момент что-то происходит, и словно мячик от стены, снаряд обратно возвращается в орудие, расплавив его в лужу металла..." 
То, что я назвал "что-то", был... ярко-голубой шар, который вспыхнул в момент выстрела. Данный биовизор можно понимать так, что высшие силы обеспечили защиту от выстрела. С другой стороны, теперь, зная правду о голубом шаре, можно смело утверждать, что голубой шар давал ответ на то, что именно ложь, заложенная в книгах Мегре с помощью Нечитайло, с помощью зловещих мыслеобразов, написанных в книгах Мегре, обеспечили эту трагедию. 
По поводу Останкинской телебашни. Вот это место из "Посланников": 
"На следующий день, в воскресенье, Игнат залез в горячую ванну. Погревшись и откиснув от души, он отдыхал на диване. И вновь включился биовизор. "Что-то очень часто происходят подключения в последнее время", подумал Игнат, проваливаясь в нирвану. 
В следующий момент он увидел огромную трубу, лежащую в полной темноте на земле. В первый миг он решил, что ему показывают разбитый самолет, но, приглядевшись, он не увидел крыльев или хвоста. Воробьев попробовал войти внутрь отломанной трубы. Но ему не дали этого сделать. Он смог только подойти вплотную к обломанной трубе. Внутри была полная чернота, словно все было покрыто сажей..." 
Я часто это вспоминал. На самом деле мне показали развороченный нос "Курска". Просто по времени совпало с пожаром телебашни... 
Прокурор: Кто такой Александр Великий, которого ты упоминаешь в "Отречении" и в "Посланниках"? 
- Не знаю, кто он такой реальный. Вымышленный герой. Нет никакой дополнительной информации о нем. 
Прокурор: Встречался ли ты с Путиным? 
- Нет, не встречался. Но очень хочу. Несколько раз мне казалось, что под вымышленными именами он пишет мне письма по электронной почте. Вот, например, письма от некоего Дмитрия Деревицкого: 
"From: Дмитрий Деревицкий 
To: Zenin 
Date: Thursday, September 25, 2003, 7:10:18 PM 
Subject: по поводу "Археологии души" 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
"Игорь, мне очень жаль, что все так получилось. 
Надеюсь, ты понимаешь, почему Анастасия так не хотела, чтобы верховный жрец умер? Помнишь тот эпизод, где Мегре просит ее сжечь жреца своим лучом? Анастасия отказалась и довольно категорично. Она не хотела, чтобы он умер, и всячески пыталась отсрочить его смерть, потому что понимала, что смерть жреца не изменит баланс сил на Земле, и вся его черная энергия останется, найдя лишь новые формы. Когда ей стало очевидно, что смерть жреца неизбежна, она попыталась нейтрализовать высвободившуюся черную энергию, взяв ее всю в себя, дабы она не пошла в кого-нибудь другого. 
Она просто обязана была стать жрицей и предстать перед тобой во всей своей жреческой "красе", чтобы этим жрецом не стал кто-нибудь другой, например - ты. Ведь, как известно, сила убитого врага частично переходит в того, кто это сделал. На ком лежит ответственность за его смерть? На коллективной мысли людей? Возможно. Но ведь это ты запустил в действие эту коллективную мысль, разве не так? Не ты ли так радовался (злорадствовал) по поводу его смерти? Да, он был той еще сволочью, и, по-видимому, его смерть была все-таки неизбежной. Но мне жаль, что ты выбрал для себя незавидную и печальную роль палача. 
Возможно, прав был жрец, когда предлагал родиться в вашей с Алесей семье - это было бы логично. 
Ну да ладно о грустном. Что было, то было. Надеюсь, твоя "горькая правда" закончилась? Пора залечивать раны и создавать позитивные образы, а-то в твоих книгах позитива как-то ну очень уж мало. Зачем ты так ненавидишь людей? Создай, наконец, что-нибудь позитивное, и не говори, что тебе кто-то мешает. Не гоже сыну Бога моделировать преграды и винить в своих ошибках других людей. Ок, давай, например, попробуем наконец найти ту нашу общую ошибку, которую мы совершили при переходе из Ведического периода к периоду Образности - ведь этот вопрос так и остался пока без ответа. Есть версии? 
С уважением, Дмитрий 
PS. Кстати, лови юмор для поднятия настроения. Юмор, правда, с бородой. Про тебя отчасти... 
- Народ, для гомиков школы открывают (Hью-Йоpк), пидоpов венчают, и про 
это в новостях по 15 минут, а что десятую планету открыли - ни слова. Зато свадьбу пидорасов - во всех подробностях. Пидоров - мочить! 
- Вот и ты туда же: про пидоров 4 строки, а про десятую планету - три слова. 
Лyчше б про планету подробнее рассказал". 
Вот такое письмо. Путин в те дни был как раз в Штатах. Да и по смыслу, вроде бы, походило на него. Как показало время, это был не Путин. Единственное, что меня передернуло - плевать им всем на то, что творили со мной и с Алесей все эти гады. Им позитив подавай... Им не понять, что мне намного важнее поговорить, встретиться с Алесей, чем все мои книги... 
Через несколько дней я написал ему: 
"Здравствуйте, Дмитрий. 
Я долго думал, написать Вам такое письмо, или нет... И после многодневных размышлений решился попробовать это сделать. 
Мне кажется, у Вас есть возможность передать мою просьбу ЛИЧНО ПРЕЗИДЕНТУ. А моя просьба следующая - я хотел бы поговорить с Президентом Владимиром Владимировичем Путиным с "глазу на глаз". 
Вот те вопросы, которые мне необходимо ему передать: 
1. Некоторые тайны новейшей истории наших дней. 
2. Демонстрация некоторых идей Анны (бывшей Анастасии) без какого-либо ущерба для здоровья. Скорее, наоборот. 
3. Некоторые предложения Анны..." 
Я знаю совершенно точно: Анна хочет помочь президенту. Она хочет ему добра. 
Прокурор: Почему жрец тебе до сих пор не дал квартиру, хотя обещал? 
- Он не назвал сроков. Да и не обещал он. Он сказал: "Ты получишь квартиру". Мне уже не раз задавали этот вопрос по электронной почте. Я именно так и отвечал. По крайней мере, теперь я понимаю его слова: "Мы подружимся". Судя по всему, он знал правду происходящего. Он ушел простым человеком, прекрасно понимая, что его ждет ад. Он поступил по-человечески благородно. Чего не скажешь о всех тех тварях, о которых я говорю в своих книгах. То есть Пархомс, Политик, Бутаков, Гвоздиков, Нечитайло, Хоботов, и сотни других им подобных. 
Прокурор: Почему ты предал своего друга Сергея? Ты всегда всех так предаешь? 
- Я его не предавал. Летом, когда я считал его своими другом, я писал ему откровенные письма. Прежде всего, про Алесю. Но при этом чувствовал и осознавал, что события и мои ощущения точь-в-точь совпадают с теми, что описаны в "Луче Анастасии". На уровне догадок пролетал Нечитайло, но я сам отбрасывал эту мысль от себя. Однажды летом был биовизор, когда я видел сотрудников Новосибирского ФСБ, которые сказали: "Придется вызывать группу экстрасенсов из Саратова". Когда я писал главу "Ответы на вопросы Сергея", то, сообразив, что за этим Сергеем стоит целая группа "специалистов", я выключил компьютер и пошел прогуляться и собрать все свои мысли в кучу. При этом был биовизор: Нечитайло говорит полковнику Горизонтальному: "Неужели он догадался?". Я не придал этому значения. И на следующий день Нечитайло позвонил с телефона "Сергея из Питера". Голос я его узнал. Через дня три-четыре этот Сергей позвонил сам. По его намекам я понял, что он устроит большую чистку в Кремле. На фоне разговора я слышал, как скрипели массивные железные двери подземного бункера. После было слышно, как "Сергей" вышел на улицу. На фоне разговора были слышны крики ворон. А я попутно увидел церкви и соборы Кремля по биовизору. Другими словами, этот "Сергей-Нечитайло" мне однозначно давал понять: "Парень, ты не дергайся. Ты - в моих руках". 
Собрав все воедино, я и написал то, что есть в "Археологии". Эти подробности я не писал - намного важнее было написать правду про Анну и про смерть Валерия. А писать про Нечитайло, которого никто не может взять за задницу - в тот момент было неразумно. 
Прокурор: Ты однажды подумал, что между Мегре и Понтием Пилатом существует странная связь. Что за бред ты такой подумал? 
- Что-то зловещее стояло за этим Мегре все эти годы. Многие это чувствовали... Почитайте, к примеру, Яну Завацкую на Самиздате Либ-ру... У Булгакова в "Мастере и Маргарите" у Понтия Пилата постоянно болела голова. То есть, была мигрень. Почти как фамилия Мегре. Кроме того, несколько раз я видел по биовизору Мегре, который злорадствовал по поводу Алеси. Анна при этом говорила: "Дура, она дура". Судя по всему, Алесю тоже втянули в грязь сплошного обмана. Но, как я написал, она мне сильно помогла разобраться с этим жутким обманом под названием проект "Анастасия". Что уж говорить про Алесю, если я сам лез в пасть гиены под названием Нечитайло весной и летом этого года, когда общался с ним по электронной почте! 
Прокурор: Ты действительно считаешь, что Алеся тебя любит и ждет? 
- Не знаю. Реально я не общался с ней уже почти три года. Несколько раз видел за все это время. Некоторые встречи описал в книгах. О некоторых, например в метро в октябре 2001 года, даже не заикнулся. Судя по моим ощущениям, она часто думает обо мне. Эмоции возникают разные у нее... 
Прокурор: Если бы Алеся тебя любила по настоящему, то смогла бы она тебя предать? 
- Это очень сложный и неприятный вопрос. Теперь совершенно ясно, что противостоять такой фашисткой машине, что работала эти годы (да и сейчас еще работает), было практически невозможно. Анна сказала, что если бы Алеся тебя любила по-настоящему, то ее бы реально, физически, убили. Слава Богу, что она жива. Это - самое главное. 
Прокурор: Ты пытался сам ее найти? Пытался ей сам позвонить? 
- Я звонил жене ее родственника этим летом. Жена родственника сказала, что Алеся живет хорошо, растит сына. Через месяц позвонил ее родителям. Кстати, телефон там изменился и я с трудом узнал новый ее телефон. Разговаривал с ее сестрой. Она меня мягко послала. Звонил я совсем недавно опять жене родственника. Она сказала то же самое, что и летом. И на следующий день позвонил опять родителям. Разговаривал с ее мамой. Мама сказала то же самое. Но Анна, и Учитель, и сама Алеся телепатически говорят, что у нее нет ребенка, и что она не замужем. Я не знаю, кому верить. Судя по всему, идет какая-то подставка. У меня складывается впечатление, что наши спецслужбы таким способом или мне мстят, или пытаются таким изуверским способом проверить реальность восприятия информации. Еще раз повторю - пусть будут все они прокляты, эти твари! Пусть они получат то, что заслужили за свои деяния. По крайней мере, мне для себя проверять достоверность телепатической информации не надо. Я это уже проверил не раз. А если, все-таки, Алеся замужем и растит сына - я мешать ее счастью не буду... 
Прокурор: Алеся сама пыталась с тобой встретиться? 
- Мне неизвестно. Вроде бы, она звонила в ноябре 2001 года. Так мне показалось. В трубку помолчали и повесили трубку. Я ни разу с ней не говорил по телефону, я не получал от нее никаких писем, ни по почте, ни по электронной почте. Никто не пытался со мной говорить от ее имени. 
Прокурор: Не кажется ли тебя, что ты часто факты притягиваешь за уши? 
- Нет, не кажется. Если я выясняю сам, что я их притягивал за уши, то я сам откровенно в этом сознаюсь. Еще раз повторю - я не имею права врать ни одним словом. 
Прокурор: Почему Путин до сих пор с тобой не встретился? 
- Не знаю. Но я знаю совершенно точно - время работает против него. Это промедление я вижу в новостях. Но подробности никому не скажу. С другой стороны, у меня есть все основания полагать, что, видимо, в Москве идет глобальная чистка. И с этим связано то, что, Президент хочет прежде определиться в своем окружении, а уж потом встречаться со мной. Хотя, вполне возможно, что я ошибаюсь. 
Прокурор: Какие это основания, позвольте полюбопытствовать? 
- Простые. Обратите внимание, сами логически проанализируйте. Валерий узнает о Звенящем кедре. Говорит о нем. Этим фактом начинают интересоваться спецструктуры КГБ-ФСБ. Начинается травля. 
Я недавно перечитал свои дневники поездки на север летом 1993 года. Бросилось в глаза одно важное обстоятельство: на теплоходе была невероятно нервозная обстановка. Но при этом откровенных оперативных танцев я не заметил. Если бы танцы были, то я бы вспомнил о них. Не было тогда оперативных танцев. Мое личное убеждение - тогда работал жрец. Или жрецы, все вместе. Уже тогда они почувствовали опасность - Анна вышла на люди. Они, как никто другой, прекрасно понимали, какая это опасность возникла для них. 
Через некоторое время появляются твари в штатском. Прежде всего, Нечитайло. Анна просит Валерия написать книгу. Валерий пишет ее и, доверчивый, дает, видимо, ее в руки своих будущих палачей. Анна просит его связаться со мной, но Валерий считает меня за чурку, который обманет. Серьезно он меня не воспринимает. В итоге его убивают, книгу и все дневники с записками забирают. Все переделывают на свой манер. Рождается проект Анастасия. Повторюсь, что там были не ложки дегтя в бочке меда, а ведра дегтя! Во всю работают Лже-Анастасии, то есть экстрасенсы, манипулирующие человеческим сознанием. Включаются в действие черные коллективные мыслеобразы. При этом, против меня, как одного из свидетелей Анны, и специалиста в области запредельных состояний, включается травля с целью вербовки. Меня блокируют в прямом смысле этого слова. Что оставалось делать Анне? Она прекрасно понимала, что я остался ее единственной соломинкой в этом мире! Только я этого не понимал. Я тогда писал фантастические книги. Анна это знала. Первый мой роман появляется в Сети в начале 1998 года. Издательства для меня закрыты. Интернет никто не воспринимает всерьез, поэтому только там я могу публиковать свои книги. Я пишу книгу за книгой. Садисты из проекта Анастасия понимают, что рано или поздно я догадаюсь обо всем. Травля усиливается. Но, после трагедии "Курска", главный вдохновитель, Верховный жрец, начинает понимать, что такая битва ничего не даст. Появляется Алеся. Теперь понятно, почему Анна тогда сказала: "Ты будешь резидентом. Мы увидимся после смерти Распутной". Распутная - это и есть Анастасия, проект Анастасия! Только теперь это понятно! Анна понимала прекрасно, что Алесю все равно растопчут. Ничего она поделать не могла. Появляться здесь Анне самой - значит убить себя. В итоге я от безысходности начинаю писать "Луч Анастасии". Летом 2001 года Анна дает сигналы, аналогичные тем, что я получил в мае 2002 года. Но я их не принял. Теперь я понимаю ее логический ход: она ждала событий, про которые напишу только я, а Мегре о которых написать не сможет. Что бы секретные и другие структуры всерьез задумались о реальности связи Анастасии, как главного "вдохновителя" книг Мегре, и о моих книгах. Но я те сигналы не понял и не хотел понимать. У меня был глубокий шок по поводу Алеси. Поэтому Анна и сказала в августе 2001 года: "Я не думала, что ты так сильно влюбишься". По существу, если бы я смог понять и осмыслить те сигналы, что давала Анна, трагедию 11 сентября, видимо, можно было бы избежать. Другими словами, вместо третьей части "Луча" я должен был написать прототип "Вихрей неба". Но я этого не понял. В итоге я, вместо этого пишу третью часть "Луча Анастасии" под названием "Судьба". Но... С другой стороны, в январе 2002 года, я появляюсь в самой большой и популярной электронной библиотеке России - Lib.ru. Сначала там появляется мой роман "Отречение", а потом "Посланники". Третья книга - "Луч Анастасии". Другими словами, аудитория увеличивается в несколько сотен раз. Май 2002 года. Сигналы Анны я воспринял. Дошло. Сделал то, что надо было. Я думаю, что именно здесь мной реально и очень внимательно заинтересовались все структуры. Недаром в Х-файле "Расшифровка" Питеру посвящено три или четыре сигнала. Остальные происходят сейчас, или произойдут вскоре. Некоторые уже произошли, судя по всему... Судя по всему, Анна надеялась, что я, наконец, смогу понять весь обман. С другой стороны, в шок впадает Верховный жрец, выходит на связь со мной. Я же, сам лично, в полной депрессии из-за замужества Алеси, пишу "Глупого Ангела". Попутно упоминаю и жреца, и предсказания. В итоге накопленная непонятность внутри меня самого приводит к тому, что я с ненавистью обрушиваюсь на Анну. Вспомните, в "Душе" я упоминал, что клон Анастасии мне подсовывал видеокассету. Это был не клон. Это была сама Анна - блондинка с короткими волосами. Она намекала на кассету! А я путал ее с клоном... В итоге она симулирует смерть, чтобы я переключился на Алесю. Но я, на уровне подсознания, чувствуя подвох, не стал с этим мириться. Что остается делать Анне? Она начинает вести двойную игру: записывает Алесю в сестру жреца, чтобы спецструктуры не зомбировали Алесю, чтобы дать ей передохнуть и собраться с мыслями. Провоцирует Мегре на рождение дочери. Намекает на загадку, до которой мне нужно было дойти своим умом. Анна прекрасно понимала, что отделить клона от реальной Анны мне будет очень сложно. Повторюсь, только теперь, зная правду, я это понимаю. И отключается почти полностью, провоцируя экстрасенсов из проекта Анастасия работать на меня. Видимо, и Мегре, и Нечитайло понимали, что дальнейшее развитие проекта Анастасия от меня уже не отделить. При этом, судя по моим принятым сигналам, Алеся начинает сама задумываться над происходящим. И параллельно пытается мысленно разобраться сама, тем самым, помогая мне. В итоге я почти мгновенно, как и говорила Анна, выхожу на истину. По крайней мере, я так сам сейчас оцениваю все то, что произошло. 
Исходя из этого, можно смело утверждать, что многие структуры просто взорвались от всего этого. Я не говорю о читателях, которые узнали всю эту правду. Все эти события говорят о том, что Анна, выходя в люди со своими знаниями, не смогла до конца увидеть многих событий. С другой стороны, ей сильно мешал Верховный жрец. Повторюсь: у меня нет никаких сомнений в том, что он существовал реально. Я это общение уже не забуду никогда. Сколько смертей уже произошло! Включая ту студентку, которая выпала с балкона последнего этажа Алесиного общежития! 
Прокурор: Где и когда ты реально видел Анну? 
- Я общался с ней в маленьком кафе в июне 1993 года, около городского аэропорта "Северный", когда мы с моим компаньоном обсуждали предстоящую поездку. Это происходило в Новосибирске. Я видел ее каждый день на теплоходе "Патрис Лумумба", когда был на севере. 
Прокурор: Ты уверен, что Анна именно та, кто есть на самом деле? 
- Да, уверен. Эту девушку я часто непонятно почему, вспоминал. Я не помню ни одного раза, что бы она была злая или сердитая. Она всегда была в спокойном, нормальном состоянии и настроении. Когда мы сидели в кафе, я спросил у нее: "Как у вас там погода на севере? Фуфайки с собой брать?". Лето в Новосибирске, в 1993 году, в июне, было очень холодным. В ответ она звонко рассмеялась и ответила: "Мы там от жары изнываем!" 
Сейчас, вспоминая те минуты редких общений, я помню свое внутреннее удивление от ее мудрого и спокойного взгляда, когда она замирала, смотря в пустоту, о чем-то думая. Взгляд при этом был чистый. Глаза ничего не излучали. 
Прокурор: На фотографии книги Мегре изображена сама Анна? 
- Нет. Чем-то она похожа на Анну, но не Анна. Судя по всему, они нашли похожую девушку, сравнивая словесный портрет. Меня поражало в этом фото одна деталь. Я уже говорил, что по зрачку, с помощью иридо-диагностики, можно определить болезни человека. На фото изображена сильно больная девушка, с патологическими отклонениями. Судя по зрачкам, у нее серьезные проблемы с желудочно-кишечным трактом. Губы другие. Цвет волос другой. Анна - чистая блондинка. Когда я видел ее в 1993 году, у нее была короткая стрижка, волосы не доходили до плеч. Кстати, я думаю, что девушка, которая изображена на фото, ее уже нет в живых. Ведь, если теперь ее найдут, то эта девушка будет как улика против Мегре и Нечитайло... 
Прокурор: Как Анна выглядела? 
- Рост примерно 180 сантиметров, крепкого телосложения. Моделью ее назвать сложно. На вид ей было лет тридцать. Когда я спросил ее: "Сколько тебе лет?", Анна ответила: "Мы с тобой ровесники". 
Прокурор: Ее действительно звали Анна? 
- Тогда я знал ее как секретаря Валерия Мухина. Все ее звали Инна Привалова. Когда я написал, что была на теплоходе девушка Анна, я просто перепутал. Потом уже посмотрел в своих дневниках. Но она сама назвала себя Анной. По поводу Инны Приваловой ответила: "Пусть это останется моей тайной". 
Прокурор: Как ты понял, что именно Инна Привалова является Анной? 
- Я вспомнил один сюжет, который так или иначе, иногда всплывал в голове... 
Я с видеооператором Сашей Ларьяновским, пошел снимать виды в носа теплохода, который шел на полном ходу. На палубе загорали Инна и дочь Валерия. 
Кстати, в дневниках я нашел имя дочери Валерия. Ее звали Елена Мухина. Не Таня. Ошибся я. Перепутал с другой девушкой. Все-таки десять лет прошло... 
Так вот. Я предложил снять их на видео. Инна сразу подскочила и сказала, слегка шутя: "Незачем снимать наши толстые фигуры". Если бы это было так на самом деле, она, как женщина, так бы не сказала. Инна, то есть Анна, не хотела попадать в кадр. Уж она то понимала, что происходит! Ее нет ни в одном кадре всех записей. Саша отснял виды с носа теплохода, и стал снимать сам теплоход. Это есть на моей видеокассете. Я стоял и глазел вокруг. Анна и Лена вернулись опять на свое место. Валерий был на верхней палубе и наблюдал за нами и за девушками. Анна смотрела на него, и ее взгляд излучал золотистый лучик. Я сам чувствовал, что она в тот момент телепатически общалась с Валерием. Этот лучик был виден почти реально... Судя по всему, Анна мысленно ласкала Валерия, поскольку через несколько секунд он буквально кубарем скатился на нижнюю палубу, и, взяв Анну за руку, утащил ее с палубы. Анна при этом смеялась и кокетничала. Я запомнил свою щемящую белую зависть, наблюдая невзначай за ними... Все эти годы я вспоминал этот случай. Но как-то не доходило до меня, что это и есть та женщина, которая живет в тайге, якобы как отшельница... 


Прокурор: Ты говоришь, что закон о родовых поместьях уже появился, но ведь на самом деле это - лишь Указ о подсобном хозяйстве. Разница есть, и очень большая. 
- Да, современный указ нельзя назвать Законом о родовых поместьях. Это - или подтасовка, или жалкое подобие. Или прототип. Судите сами: чистая идея извращена проходимцами из ФСБ и неудавшимися предпринимателями-стукачами. Как в такой ситуации родится чистый и прекрасный закон? 
Прокурор: Как ты думаешь, прамамочка существует на самом деле? 
- Думаю, что существует. Ведь получила же Анна все те знания от кого-то! Я очень часто видел на уровне подсознания, как Анна общается с каким-то духом. И сам часто ощущал прамамочку. И слышал, как прамамочка говорила Анне: "Доченька, что же ты наделала". Прамамочка за полтора месяца, заранее, знала, что я начну ненавидеть Анну, обвиняя ее в тех событиях... 
Есть еще один факт. В тот день, когда я катался по траве, крича на Анастасию и на сына и дедушку, я через час попросил прощения у Анастасии, понимая, что мой псих ничего не даст. Сидел и курил на берегу озера. Вдруг кто-то опять ударил по сигарете. Она чуть не выпала. Я разозлился и зажал сигарету мертвой хваткой, решив про себя, что все равно докурю ее. Потом сообразил, что это общается со мной прамамочка. Она тихо сказала: "Оглянись". Докурив, я встал и оглянулся. И тут увидел наяву биовизор. Навстречу мне, по траве, в метре над землей, шла радостная и счастливая Анна. Тогда я этого не понимал. То есть, прамамочка мне намекнула, что реальная Анна не является той Анастасией, с которой я общался час назад. Но это нужно было понять осмысленно. Только через две недели я вышел на истину. 
Прокурор: Анна в книге Мегре говорит о трех Магах. Жрец, с твоих слов, говорит, что Магов они не видели. Кто говорит правду? 
- Сложно сказать. О трех говорит и сам Учитель в своих тетрадях. Я могу привести только один факт в доказательство того, что три Мага существуют. В тот день, когда я ходил по порту в поисках капитана баржи, я перед этим позвонил "Сергею из Питера". Видимо, от страха, они стали дергать Алесю, и она стала думать обо мне. Я ее увидел, скромно ждущую, подсознательно зовущую к себе. Тут же появилась Анна и Иван, молчаливо говорящие о том, что не надо этого делать, иначе я не выйду на истину. Иначе будет намного хуже. Проходив два часа по порту, я узнал, что баржа на север больше не пойдет. Я шел домой, и мысленно сказал: "Высшие силы, я должен увидеть Анастасию. Я должен узнать правду! Надоело мне все это! Хватит! Я должен узнать правду!" В следующий момент мои ноги до колен стали горячими, словно я шел в кипящей воде. Появились три белых расплывчатых мужчины, разглядеть которых я не мог. Они молча показали вдаль той улицы, по которой я шел тогда. Я был озадачен. Через два дня я решил тупо и решительно пройти до конца этой улицы. Выяснилось, что эта улица в конце превращается в самую настоящую деревенскую улицу. Я знаю в центре Новосибирска каждый камешек, но по этой улице не ходил ни разу. В полной темноте, в самом конце улицы, ярко горел голубой шар. Я просто потерял дар речи. И медленно шел на него. Выяснилось, что в самом конце улицы, среди разваливающихся дряхлых домиков, выстроен громадный коттедж, и около него светит мощная неоновая лампа уличного освещения. Судя по всему, слежка была озадачена моим "путешествием". Я пошел дальше, и попал в трущобы гаражей, зарослей клена и помоек. Бешено носились машины слежки по этим буеракам. А я, завидев свет фар, как заяц, прятался в гаражах и кустах. Подсознательно я понимал, что в этих "танцах", вышедших из-под контроля упырей, есть какой-то потаенный смысл. Слежка и все упыри перепугались не на шутку - это чувствовалось превосходно. И только ночью 23 сентября мне Анна сказала, что Голубой шар - выдумка, украденная из моей фантастики... Но намекнули на это именно Трое. Реально разглядеть я их не смог. 
Прокурор: Как думаешь, могла ли сама Анна телепатически общаться с Мегре и с Нечитайло? 
- Я больше чем уверен, что она пыталась с ними общаться. Я больше чем уверен, что она просила их не делать те страшные преступления, которые они совершили. Я уверен, что она всеми силами старалась спасти жизнь своего любимого человека, Валерия Мухина. Недаром летом этого, 2003 года, в июне, она мне сказала по поводу Мегре: "Если бы ты знал, как я просила, как я просила! Он предал всех. Он сам выбрал свой путь". Ее слова я принимал по поводу квартиры. У меня в голове постоянно мысли только об Алеси. Если Вы, товарищ Прокурор, любили когда-нибудь по-настоящему, вы меня поймете. 
Прокурор: Почему же Анна сама не появилась? 
- Вы не представляете, что такое психотропное оружие в руках спецструктур! В доказательство своих слов я расскажу вам одну историю, которую узнал еще в конце восьмидесятых годов. Поведал ее пожилой человек, бывший НКВДэшник. В тридцатые годы он проходил подготовку в спецназе НКВД. Одно из заданий, которое он проходил на экзамене, было следующее. Поздней осенью на середину озера выходит лодка. В воду бросают связанного по рукам и ногам этого спецназовца. Он должен продержаться в холодной воде, связанный, пять часов. Пройдя почти все обучение, этот человек испугался не на шутку. И устроил себе какую-то болезнь, что его списали полностью из органов. Он прекрасно понимал, что другого пути выйти из этой системы нет. И все эти годы молчал, как рыба. Только через пятьдесят лет он сказал об этом. Он говорил: 
- Я не понимаю, почему врачам не дают элементарные знания психологии. Почти всегда можно вылечить человека, если убедить его в том, что он может и должен быть здоровым... 
С его слов, еще в тридцатые годы шли опыты по зомбированию людей. Мысленно управляя подопытной женщиной, ее заставляли уехать во Владивосток, и там она, управляемая с помощью сигналов операторов-экстрасенсов, кушала мороженное, обедала, спала с мужчинами... Или, наоборот, становилась фригидной к ним. Управляли каждым ее шагом. Недаром Кандыба писал, что русские ученые знают 99% о работе человеческого мозга. А тут объявилась Анна со своими знаниями! 
Представьте себе, что будет с ней, если она так появится! Пока сидят все эти обезьяны в этих структурах, Анна не появится среди людей! Ее действительно сожрут! А я живу среди обычных людей, меня "пасут" все эти годы... Весь мой ад подробно описан во всех книгах. 
Прокурор: Что-то есть еще такое, что ты не договорил? 
- Сложно сказать. Почти все, что я знал, сказано в моих книгах. Есть один факт из жизни, который я все никак не могу написать. 
Прокурор: Какой факт? 
- Весной этого года я познакомился с колдуньей. Жуткой колдуньей. Три часа я разговаривал с ней, и в конце нашего разговора ей сказал: "Неужели ты не понимаешь, что все то, что происходит с тобой в последнее время, - это Возмездие?" В ответ она опустила глаза. Эта колдунья влюбила в себя 23 года назад одного парня. И 23 года сосала из него силы. Вышла замуж она поздно. За пилота. А тот парень постоянно приходил к ней, пытался с ней поговорить. Она его посылала, ведь он для нее был всего лишь жертвой, из которого она сосала силы. Своего мужа, как она сама призналась, колдунья не любила. Но он ее любил. Она не боялась, что он уйдет к другой, хоть он и был моложе, судя по моим расчетам, лет на семь. За одиннадцать лет замужества в их семье ни разу не было ссоры, ни разу не было обид! Все дополнительные силы колдунья брала из своей жертвы! За день до последнего своего рейса этот парень-жертва опять приходил в гости. Муж не дал поговорить ему со своей женой. На следующий день ее муж улетел в последний рейс вторым пилотом на самолете авиакомпании "Сибирь", который был сбит украинскими ракетами. Ракет было две. Со слов колдуньи, которая общалась и с пилотами, и с родственниками погибших, из Израиля микробиологи везли новейшие разработки против нового страшного вируса бактериологического оружия. В Новосибирском аэропорту их ждали наши микробиологи из "Вектора", из научного городка Кольцово, который сейчас известен всему миру. Поэтому хохлы, выполняя чей-то заказ, уничтожили самолет. Колдунья лишилась своего счастья. И решила отомстить за смерть мужа. Она убила свою жертву. Парень просто не проснулся утром - остановилось сердце. Она раз десять сказала в разговоре, что в качестве заказчика у нее всплывал образ Лебедя. Я спросил ее, читала ли она книги про Анастасию. Она ответила отрицательно. Нет у нее и Интернета. Понятие "Образ" она знает по тем знаниям, что ей передала бабушка-колдунья. Она раз пять повторила во время разговора: "Я ошиблась, это был не Лебедь". Другими словами, она одна, втихаря, создала мыслеообраз, при котором реально возникла ситуация, приведшая к гибели Лебедя. Другими словами, по вертолету Лебедя была выпущена психологическая ракета. 
У меня к вам просьба, товарищ Прокурор: не судите пилотов, они не виноваты. Если бы по ним кто-то выпустил настоящую ракету, и они остались бы живы, никто бы их не судил. Сейчас эта колдунья, с ее слов, заложила мыслеообраз возмездия против всех военных Украины. Она жалеет только об одном: что не сможет увидеть реально, как они будут корчиться. У нее самой после потери мужа начался ад. У нее съехала крыша, она сама это понимает. Брата своего она доводит до безумия. Жизнь для нее самой стала пыткой. 
Интересно вот еще что. На следующий день я встретился с одной знакомой и поведал эту историю. В ответ она сказала, что соседом по площадке у нее живет пилот, который должен был лететь в этот рейс. Но он внезапно заболел и вместо него полетел другой... Кто-то охраняет нормальных людей в этом мире... 
Прокурор: Еще есть такие факты у тебя? 
- Есть еще один факт. Осенью 2002 года, точнее, 4 ноября, я слышал, как чей-то мужской голос говорил: "Лена, Лена, Лена..." Голос был очень чистый. Что только я думал по этому поводу! Даже есть упоминание об этом в "Душе". И только в апреле я нашел разгадку. 6 ноября произошел трагический случай. Об этом написала газета "Жизнь". В это время шел суд над парнем, которого обвиняют в смерти Лены, молодой девушки. Эта девушка - дочь главного психоневропатолога Новосибирска. Папа хотел отдать свою дочь за богатого бизнесмена, владельца крупной сети супермаркетов в Новосибирске. Но дочь не хотела выходить замуж за бизнесмена. Назло отцу она встречалась с парнем, спортсменом-туристом. В тот день Лена со своим парнем поплыла на лодке. Лодка перевернулась. Парень вытащил девушку на рядом стоящий буй, а сам быстро поплыл к берегу, чтобы найти лодку. На его счастье недалеко были рыбаки на лодке. Смеркалось. Когда лодка подплыла к бую, на нем никого не было. Я просто реально, до глубины души почувствовал, что это именно та Лена, про которую мне говорили 4 ноября, за два дня до трагедии. А раз так, то получается, что ее папа напрямую имеет отношение ко мне. Значит, именно он имеет отношение к тем событиям, что описаны в "Луче Анастасии". Я еще раз хочу повторить, что и меня, и Алесю, откровенно сводили с ума в то время. Понятно, что все это шло по мысленным приказам Верховного жреца. И смерть дочери главного психоневропатолога города - это возмездие. А парня судят ни за что. Не надо так делать. Это - не правильно, не справедливо. Как говорится, неча на зеркало пенять, коль рожа крива. Парень тут ни при чем. Просто совпало несколько событий. Освободить нужно парня того... 
Прокурор: На своем сайте, и в "Записке" ты пишешь про Слонов и Север, которые когда-нибудь встретятся. Ты намекаешь на свою встречу с Анной? 
- Нет. Если бы я реально хотел сейчас встретиться с Анной, я бы обсудил с ней это напрямую, никому ничего не говоря. Эти фразы написаны для одного единственного человечка... Если вспомнит кое-что. Если это прочитает... Еще одна подсказка - 607. Больше ничего я на эту тему никому не скажу. Это сообщение не имеет никакого отношения ни к спецслужбам, ни к иностранным разведкам... 
Прокурор: Как ты думаешь, Анна будет сотрудничать с нами? 
- Сложно сказать. 22 октября этого года я видел биовизор. Врач смотрит куда-то вдаль, и говорит: "Нам нужно обязательно встретиться. Нам обязательно нужно встретиться". После этого появляется Анна, и, скромно опустив глаза, идет ко мне навстречу. 
Исходя из этого, я могу заключить, что сейчас медики из спецструктур всерьез заинтересовались Анной. Как никогда. Но, видимо, кто-то опять пытается найти выгоду для себя. Если надо будет - Анна сама выйдет на связь. С обезьянами общаться она не будет. 
Есть у Рериха такая притча: "Любознательный мальчик хотел узнать, как устроен жучок. И разрезал жучка. Потом он хотел узнать, как устроена лягушка. И разрезал лягушку. Потом он захотел узнать, как устроен человек... Мальчик, останься лучше без знаний!" Дословно я эту притчу не помню, написал, сохранив смысл. 
Зачем кому-то изучать Анну? Что бы защищать докторские диссертации и получать звания академиков с соответствующей денежной надбавкой? Эти желания медиков я чувствую на себе. Я чувствую, как опять усилилась обработка Алеси. Теперь я выступаю как связная соломинка между Анной и этим миром. Вот поэтому и пишу книгу, что бы все эти обезьяны отстали от меня и от Алеси, отстали от Анны. Если она сочтет нужным сама появится в этом мире среди людей - то появится сама. Не надо применять такое зверское насилие над Алесей и надо мной. Хватит!!!!! Бумеранги прилетят!!!!! Недаром появился Дьявол!!!! Потом не списывайте ни на кого свои беды!!!! 
Прокурор: ............ 
- Я повторяю еще раз: и я, и Алеся, и, тем более, Анна, сделали все, что смогли. Оставьте нас всех в покое. И верните все долги. Ваши долги, в противном случае, вернутся вам всем в виде страшных бед. И нет у Вас другого выхода, как опубликовывать мои книги. Лично мне это уже очевидно. Включайте мозги! Я об этом пишу уже во всех своих книгах. 
Вот теперь осталось опубликовать те письма, что присылал мне "Сергей из Питера". Писем всего около ста. С его скрытыми вопросами набралось 69 писем общим объемом 175 килобайт. Другими словами, этот объем в три раза превышает всю эту книгу. Поэтому я дам только выборочные письма, чтобы можно было судить о методах такого воздействия. Это должны знать все. 
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Здравствуй Игорь. 
Сон в ночь на 25 июля. 
Я, еще один человек и мальчик (вроде как сын того человека) - на плато какой-то горы. Замечаем, что внизу, под горой, по реке, происходит какой-то маневр: на плотах по реке плывут какие-то солдаты, вооружение (старые пушки, стреляющие ядрами), причем все это в огромных количествах и выстроено в ряды, как на параде. Было ощущение, что это враги. 
Мы прятались и наблюдали это из-за кустов. Когда мальчик слишком высунулся из-за кустов, мы его окрикнули - пригнись, чтоб не заметили. Потом какой-то солдат (вроде офицер) решил проникнуть к нам через дверь (сплетенная вроде из прутьев). Я на него напал, вроде убил (задушил), отобрал у него пистолет. Потом за пригорком заметил кого-то в шляпе, выстрелил в него. Принесли то, во что я попал - это оказалось чучело человека, причем вроде бы "своего" человека. Я попал ему кажется в голову и в левую грудь. 
-----------------------------------------------------
Я слышал, что Миронов (председатель совета федераций) посещал на выходных ваш Академгородок. Не по твою душу? 
Как там дела с милицией? 
Кстати, когда ты рассказал по телефону о том, что ходил в прокуратуру, у меня было ощущение "дежа вю", как будто я об этом уже слышал, возможно во сне, но очень давно. 
-----------------------------------------------------
По поводу кометы. В июне по телеку видел сообщения такого плана: Осенью прошлого года где-то в Сибири, севернее Байкала, упал крупный метеорит (а по некоторым данным - два метеорита), который вызвал повал деревьев, похожий на то, что было при падении Тунгусского метеорита. По мощности он был намного меньше Тунгусского. Там уже были экспедиции ученых и уфологов, собираются еще. Интересно то, что эти метеориты на подходе к Земле не заметили станции слежения за космическими объектами. Через несколько дней я слышал, что американцы хотят усилить свою службу метеоритного предупреждения. 
А по поводу потопа - мне они в последнее время часто снятся, причем по снам это происходит в моем родном городе - Севастополе. 
Кроме комет и потопа, сейчас популярны "предсказания" о других катаклизмах, особенно о "смещении полюсов", которое вроде тоже должно сопровождаться потопом. А может так - метеорит вызовет смещение полюсов, которое вызовет потоп. 
Теоретически я не исключаю возможности разных глобальных катастроф. А практически мне все это до лампочки - без этого забот хватает. 
-----------------------------------------------------
Тот номер ICQ (117445358) - действительно твой? 
-----------------------------------------------------
С уважением, Сергей. 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
From: Сергей Сальников 
To: Игорь Зенин 
Date: Wednesday, August 06, 2003, 2:34:16 PM 
Subject: ззз (PGP Decrypted) 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
Здравствуй Игорь. 
Но я, видимо, нашел ключ к нейтрализации коллективного мозга. 
Твое письмо открытым текстом (на asdf999) - я так понимаю - попытка воспользоваться этим ключом? 
Откуда Sergey мог это узнать? 
Судя по всему, ты с ним сам общаешься. Или как? 
Нет, не общаюсь. Тут дело, по-видимому, в другом. Во-первых, Sergey не читал и не собирается читать твоих книг (он об этом написал в сообщении до этого). 
Во-вторых, я думаю, он просто неправильно понял мои слова. Я имел ввиду прочитать до конца ТВОИ книги, а он подумал, что ЕЁ книги (которых должно быть девять). 
-------------------
Все забываю спросить: правильно ли я понял, что после Новосибирска Анастасия должна была появиться на праздниках в Петербурге? (11 апреля + 1.5 месяца = начало праздников) 
-----------------
Вот, просмотрел записи своих снов, нашел еще один. Сон в ночь на 18 мая, воскресенье. 
В Севастополе, пятачок около дома 25 по улице Фадеева (в этом доме живут мои друзья детства, это недалеко от моего дома). Я проезжаю в кузове грузовика. Вижу, что на пятачке стоят два военных грузовика, в них находятся солдаты, которые стреляют (или отстреливаются), в том числе и по мне. Я пригибаюсь, меня не задели. 
Их вроде бы взяли, на земле лежат трофеи - оружие, боеприпасы. Мое внимание привлек какой-то снаряд, и еще мне понравились коробки с гильзами, судя по форме - пистолетными. 
Потом на этом пятачке я и еще несколько человек играем: кидаемся друг в друга какой-то белой штуковиной (то ли пучок травы, то ли мочалка, то ли "манна небесная"). Я хотел этим измазать лицо какой-то девушке со светлыми волосами. Потом мы закидывали эти штуковины на крышу этого дома (пятиэтажного). 
С уважением, Сергей. 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
From: Сергей Сальников 
To: Игорь Зенин 
Date: Thursday, August 07, 2003, 5:47:19 PM 
Subject: дополнение (PGP Decrypted) 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
Здравствуй Игорь. 
Дополнение про 25 дом. 
Действие во сне происходило около 25 дома, между корпусами "А" и "Б" (они стоят под углом друг к другу, буквой Г), и состояло как бы из двух частей. 
Первая часть - перестрелка с военными. Я тебе ее описал. 
Вторая часть - кидание какой-то массы. 
Вообще-то я не хотел описывать эту часть, потому что она была слишком странной. Но ты написал, что у тебя тоже что-то было про "крышу", поэтому я решил дописать эту часть. 
После нейтрализации стрелявших военных я и несколько человек кидаемся 
какой-то белой массой, как бы играем в какую-то игру. Я хотел намазать (в шутку) этой массой лицо какой-то девушке со светлыми волосами. Фигура нормальная, волосы длинные, черты лица не помню (точнее, не разглядел - сон ведь). "Понимания" во сне, что это была Анастасия, не было (как это было во сне с подставной аварией), но и признаков, что это НЕ Анастасия, я не помню; и еще было чувство радости. Когда проснулся, я подумал, что это возможно Анастасия. Но точно утверждать 
не могу - она это ли нет. Дальше во сне я ее не видел. Потом мы кидали эти штучки вверх - кто выше. У всех получалось достаточно высоко, а одна из них чуть не попала в меня сверху. Потом мы стали закидывать эти штучки на крышу дома 25 корпус "А". Я пытался кидать по обычному - размах сверху вниз, но это было неудобно, и я стал кидать по другому: движение руки - снизу вверх. Так я легко закинул эту штучку на крышу. 
Дополнение. 
В закидывании штуковин вверх и на крышу участвовал мой отец. Он умер несколько лет назад, но очень редко я вижу его во снах. По некоторой информации, он "там" занимается "строительством" (не в прямом смысле; возможно - строительство судьбы или будущего). 
Вот. 
Может, "около 25 дома" означает около 25 числа? 
-----------------------------------------------------
Раз речь зашла о крышах, еще один сон, в ночь на 24 июля, четверг. Сон был с каким-то сюжетом, но детали я не помню. 
Какой-то "клоун" (взрослый человек, одетый как клоун). Я играю с ним и надувным шариком. Шарик я надувал из пальца (из пальца правой руки что-то надувалось и превращалось в шарик). Клоун иногда был веселым, иногда серьезным. Я сказал ему - я не знаю, когда ты шутишь, а когда серьезно. 
Потом ходил по какой-то крыше, на которой лежали полураздетые люди, возможно загорали. Спустился вниз в свою комнату, а там вроде уже живут какие-то военные, в черной форме, возможно моряки. 
Дальше был еще сюжет, но он уже не про крышу, но я его перескажу, на всякий... 
Савана. Растут несколько больших деревьев с раскидистой кроной. Одно дерево взрывается и вместо его ствола из Земли вверх стал бить ствол воды. Кто-то объясняет, что когда-то что-то взорвалось, и из какой-то дыры в мир хлынул поток чудовищ. Я представил, как эти чудовища устремляются ко мне, но подом подумал о силе мысли, и стал думать о защите: представил, что вокруг меня огненная стена, и я сам заключен в огненный шар. Проснулся. 
Дополнение. 
Когда я в те дни замечал неумелую слежку, я называл их про себя "клоуны". 
-----------------------------------------------------
Ну и напоследок, еще один сон, в ночь на 6 июня, воскресенье. 
Какое-то отдельно стоящее здание, светлого цвета (вроде светло-коричневого), 4 или 5 этажей. В его центре произошло какое-то разрушение от направленного воздействия снизу (как будто из-за гравитационного удара). Здание в центре разрушилось, люди столпились на балконах. Подумал, что надо подать им лестницы. 
Я в составе какой-то группы хожу по какому-то зданию, изнутри не отделанному, по видимому строящемуся. У меня в одной руке какой-то вал, в другой - вроде бейсбольная бита. По зданию ходят какие-то люди в строительной форме, но нам кажется, что это не строители - больно вид у них подозрительный. Мы что-то ищем, но не находим, "строители" нам мешают, что-то прячут. Замечаем, что некоторые из "наших" пропадают. 
По горной дороге, по краям обрывов, мы едем куда-то на грузовике, кажется переезжаем. Возникает мысль, что дорога опасная. 
Какая-то разбитая дорога (похожая скорее на овраг), по ней едет паровоз с вагонами. Паровоз - как детский, только большой, еле удерживается на разбитой дороге и на поворотах. 
Иду вниз по какой-то улочке (почему-то была ассоциация с Италией), с 
правой стороны, то ли под стеной, то ли под забором, сидят и валяются какие-то люди, вроде бомжи. 
-----------------------------------------------------
С уважением, Сергей. 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
From: Сергей Сальников 
To: Игорь Зенин 
Date: Friday, August 08, 2003, 4:26:02 PM 
Subject: фыва (PGP Decrypted) 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
Здоров. 
----------------------------------------------
По поводу Гоголя 25. Я посмотрел в Питере. 
Во-первых, такой улицы в городе нет. Точнее, она была, но ей вернули историческое название - "Малая Морская". 
Во-вторых, по улице Малая Морская нет дома No 25. Номера домов заканчиваются на No 23 (по нечетной стороне) и на No 24 (по четной стороне улицы). 
Но... Эта улица выходит на Исаакиевскую площадь, и если мысленно провести продолжение этой улицы, то на месте дома No 25 окажется Исаакиевский собор. Это в центре города, в пяти минутах ходьбы от хаты, где я жил недавно. 
В приложении - фотография здания (.jpg), пароль - "beginendfor". Может это здание из моего сна (6 июня), поврежденное от гравитационного удара? Если понимать это символически, то возможно это какой-то удар по религии. 
Только причем тут крыша? 
----------------------------------------------
Ты как-то писал, что у тебя модем орет. В настройках модема вроде можно выставить громкость динамика модема. 
----------------------------------------------
Интересно: 
Сон про аварию был в ночь с 11 на 12 апреля. Сон про дом 25 был в ночь с 23 на 24 июля. Т.е. сны с Анастасией были в ночь после знаменательных дней. В ближайшее время никаких праздников не намечается? Не знаешь, когда родилась Анастасия? Или Владимир "младший"? Сразу предупреждаю, что мой день рождения - 26 июля - не "знаменательный": ночью я не видел снов (или не помню). 
----------------------------------------------
С другой стороны, неудобно даже обращаться к ней с такими пустяками. :) 
Блин, да если бы я умел с ней общаться, я бы замучил ее своими вопросами. 
Хотя, может поэтому я и не могу с ней общаться? :) 
----------------------------------------------
Пока. 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
From: Сергей Сальников 
To: Игорь Зенин 
Date: Friday, August 08, 2003, 10:30:03 PM 
Subject: qwerty (PGP Decrypted) 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
Еще раз привет. 
Нет, не знаю, и на эти вопросы Анастасия не отвечает. 
Не знаю, почему.... 
Я думаю, потому что грамотные астрологи (а такие все-таки есть!) могут узнать ... нет, не судьбу :), а силы, влияющие на их жизнь, помогающие им и мешающие, а также моменты, благоприятные для атак на Анастасию и Владимира мл. Ну, и еще чтобы не превратили эти даты в праздники, на которых их почитают как иконы Божьей Матери. 
В направлении Москвы по этому поводу была боль и холод в груди. 
Еще по поводу Москвы и дома 25. На Казанской улице, где я жил до не давнего времени (в доме 42), и на которой находится издательство "Диля" (в доме 15), в доме 25 находится "Постоянное представительство Москвы в Санкт-Петербурге" - красивый голубой дом. В этом доме также располагается "Общество защиты русской культуры СПб". 
А вообще попробуй определить, где этот дом 25 - у вас, в Питере или Москве. 
Если надо, могу выслать список фирм, организаций и учреждений у нас Питере, которые находятся в домах No 25, это около 500 позиций. 
Да, ты на названия тем моих писем не обращай внимания, просто я там пишу всякую ерунду, чтобы письма как-то отличать друг от друга. 
Ну ладно, будь :) 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
From: Сергей 
To: i_zenin@mail.ru 
Date: Monday, August 11, 2003, 7:07:12 PM 
Subject: 123 (PGP Decrypted) 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
Здравствуй Игорь. 
Получается, с 10.8 я ошибся, ну и х.. с ним! 
В ночь на 11 августа приснился интересный сон. начала он показался мне странным - это был даже не сон, а мои образные размышления: я думаю, и мысли становятся сном (может, это "моделирование" во сне, о котором говорила Анастасия в первой книге). Но когда я стал это записывать, заметил символичность этих образов. 
Путин сидит в своей черной машине на заднем сиденье, стекло опущено. Мне вроде показалось, что он с интересом и любопытством смотрит на меня. Машина стоит в Севастополе, на площади Революции, где пересекаются улицы Ленина и Большая Морская. 
Я хотел сказать Путину: "Оставьте Анастасию в покое!". Я представил, что подхожу к окну и говорю это. Потом я подумал, что машина президента не будет вот так стоять на месте, это недопустимо с точки зрения безопасности. Тогда я предположил, что она остановилась на светофоре. Но эта мысль показалась дурацкой - такие кортежи на светофоры внимания не обращают, и я подумал, что он остановился из-за какого праздничного гулянья людей - то ли парад, то ли карнавал. Потом я подумал, что меня к нему охрана близко не подпустит, тогда я представил, что я кричу ему, сложа руки около рта как рупор. Потом я подумал - ведь в таких машинах стекла не опускают, и он сидит за темными стеклами. Как обойти это, я вроде не придумал. 
Потом он вроде как выступал, речь его не помню, но было чувство, что он стал каким-то "крутым", самоуверенным, что власть его испортила. 
--------------------------------------
И еще 108 - магическая цифра, 54х2, 27х4, 3х3х3х4..... 
Я читал, что 108 - "хорошее" число, потому что 108 = 12 x 9. Может, 12.9 - 12 сентября? А вообще у меня 108 ассоциируется с "108 имен Бога". 
--------------------------------------
А вот сны про противолодочный крейсер (предположительно "Москва") и не только. 
--
Часто снится море в Севастополе, иногда бушующее, иногда спокойное, но всегда полное, как при наводнении. 
--
Дату не помню. 
Пасмурная погода, в море стоят несколько кораблей, один из них -противолодочный крейсер, гипертрофированно большого размера. Через несколько секунд оглянулся - кораблей уже нет. 
--
В ночь на 10 мая. 
Я с матерью крыл целлофаном крышу деревянного дома. 
--
В ночь на 29 июня. 
Недалеко от моего дома в Севастополе, между нашим микрорайоном и парком Победы стоит автомобиль, большой, в американском стиле. Я облетаю его по кругу на вертолете несколько раз. Машина меняется прямо на глазах: в некоторых местах корпус стал прозрачным, как стекло, и я видел находящихся там людей. Потом машина поменяла свою форму - стала чем-то похожа на москвичонок с фургоном. 
Потом направились прямо - перелетаем Стрелецкую бухту (это недалеко от дома) и направляемся прямо на мачту противолодочного крейсера, стоящего на противоположном берегу бухты. Я сижу впереди на правой лыжне вертолета. В кабине вертолета женский визг и крик "сворачивай!". 
Я не боюсь врезаться в корабль, потому что где-то в подсознании (если это понятие приемлемо во сне) понимаю, что это сон; я даже хотел пролететь сквозь это препятствие (я могу это делать во сне). Перед самым столкновением фрагмент сна закончился. 
Может, машина = "Система"? 
Интересно, в этот день, часов в шесть, когда я шел от метро домой, я физически ощущал какой-то страх, непонятно от чего, но домой идти не хотелось. Походил по городу в течении получаса-часа - страх прошел. 
--
В ночь на 3 августа. На рисунке или плакате изображен противолодочный крейсер. Я спорю с Юрой (сотрудник нашей фирмы, с его телефона я позвонил тебе первый раз). Он говорит, что на рисунке у корабля корма прямая (т.е. корпус на корме вертикальный), я говорю, что она скругленная (так и есть на самом деле), он говорит, что "но ведь так нарисовали дети". Этот спор из трех фраз повторяется два раза. 
Потом я сказал, что еще на корме есть вырез для водолазов (там действительно есть площадка, но не для водолазов), а по бокам тоже есть вырез (когда ПКР "Москва" стоял на заводе в ремонте, я видел сбоку какой-то вырез в корпусе, но это был скорее технически вырез), и еще есть иллюминаторы, не много. 
--------------------------------------
Пока. 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
From: Сергей 
To: Игорь Зенин 
Date: Tuesday, August 12, 2003, 5:24:26 PM 
Subject: ext (PGP Decrypted) 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
Маленькое уточнение: в прошлом письме при описании сна с Путиным я написал, что его машина стояла на площади Революции, на которой сходятся ул. Большая Морская и ул. Ленина. Я уточнил по карте Севастополя: на самом деле не Ленина, а пр. Нахимова, да и площадь сейчас называется именем Лазарева, а не Революции. 
И еще: на этой площади находится начало улицы "Большая Морская". 
В Питере тоже есть улица Большая Морская (раньше она называлась ул. Герцена), которая проходит параллельно улице Малой Морской, и пересекает Исаакиевскую площадь. А начинается она на Дворцовой площади (на которой находится Зимний Дворец - Эрмитаж), и первое здание в начале улицы "Главный Штаб", в котором сейчас находится Штаб Ленинградского Военного Округа. 
На этой улице также находятся: 
Дом: Название: 
29 "ВнешТоргБанк" (Москва), СПб филиал 
39 "Англетер" гостиница (****) 
39 "Астория" гостиница (*****) 
58 Дворец Культуры Связи (школа магии "Атлантида") 
59 Главное управление юстиции Санкт-Петербурга 
И еще. Во снах мне часто снилось затопленное море. Это же "Большое Море"! 
---------------------------------
Еще информация к размышлению. 
Мне вспомнился фрагмент из сна с участием Порфирия Иванова. Там я видел приятного молодого человека с черными волосами - как я понял - главный режиссер Кировского театра. Недавно я уточнил, что "Кировский театр" - это старое название "Мариинского театра", а главный режиссер - Валерий Гергиев. 
Но... в городе есть еще "Мариинский дворец", на Исаакиевской площади (через которую, кстати, проходит ул. Большая Морская), в доме No 6. В нем располагается ЗАКС - Законодательное Собрание Санкт-Петербурга. Кстати, это недалеко от места, где я жил. И "главный режиссер" ЗАКСа - т.е. Председатель Законодательного Собрания - Сергей Тарасов. У него также, как и у Гергиева, черные волосы, и впечатление на меня он производит положительное. 
Я все думал, почему во сне был назван малоупотребительное название "Кировский театр", а не "Мариинский театр". Первая мысль - Сергей Киров был убит, и вроде бы даже из-за женщины... 
И еще одно маленькое совпадение. Казанскую улицу и Исаакиевскую площадь соединяет небольшая (200-300 метров) улочка - переулок Антоненко. Моя первая влюбленность - это было еще в детском саде - Оля Антоненко. 
---------------------------------
И напоследок еще несколько совпадений. 
У нас в фирме работает человек, который служил в Главном штабе. 
Еще у нас в фирме подрабатывает уборщицей женщина, которая вела уроки физкультуры у Матвиенко, когда та училась в ВУЗ-е (не помню в каком). Правда она говорила, что Матвиенко редко ходила на физкультуру - она была комсомольской активисткой и была занята по своим комсомольским делам. Да и вообще, я слышал, что эта "комсомольская активистка" в "комсомольский" период была очень "активна"... ;) 
Когда я прочитал в твоей переписке о яхте, я вспомнил, что в доме Фадеева 25/А живет яхтсмен Валентин Манкин - в прошлом (в 70-80 годы) неоднократный чемпион (страны, мира, Олимпиады). 
---------------------------------
Еще у меня была информация по поводу щита и двух мечей, до вот никак не соберусь подробно описать. 
---------------------------------
Хочешь прикол? Набери в Бате или в Ворде слово "Путиным" и посмотри, что предлагает программа проверки правописания. 
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Когда я видел по телику Путина с женой, у меня не было ощущения, что это счастливая семейная пара, скорее это было похоже на служебную необходимость. 
Да и когда я видел ее какие-то заявления по разным вопросам, мне было как-то 
неприятно - "не в моем вкусе". Лично мне более симпатична стюардесса из президентского самолета. Путин всегда жмет ей руку, когда выходит из самолета. 
В Москве был потоп. Среди затопленных улиц - Севастопольская, Ленинградская. Может, именно это означало затопленное море и крейсер "Москва" в моих снах? Кстати, слышал, что к фактам затопления Москвы привлекли ФСБ и прокуратуру: водостоки оказались забиты. 
Вспомнился сон в ночь на 4 мая, воскресенье. 
Я дома, в Севастополе, собираю вещи, подготавливаюсь к потопу. Потом вроде бы отменили. (Вот тебе и потоп на Севастопольской улице) 
Был еще один сон, дату не записал. Какой-то низколетящий самолет (по фюзеляжу похож на пассажирский) сбросил что-то черное на землю. После этого в какое-то помещение (вроде бы метро) хлынул поток воды. Многие люди стали убегать вглубь помещения, а некоторые (в том числе и я) стали выбегать из него. Моносов завершает семинары в Крыму. В прошлом году после их семинаров затопило Европу. В этом году затопило Москву. Однако тенденция... 
По поводу подлодок. Многое на них сходится: 
- годовщина гибели "Курска" 
- 108 (бортовой номер "Москвы" и глубина затопления "Курска") 
- "Москва" - это ПРОТИВОЛОДОЧНЫЙ крейсер 
- в одном из снов я говорил о площадке для водолазов на корме "Москвы", причем 
два раза. А водолазы участвовали в поднятии "Курска". 
Может все это означает, что история повторяется: скоро еще одна лодка затонет. 
Причем "потопит" ее Москва. 
В Питере 12 августа вечером избили вице-губернатора. 
Председатель комитета по здравоохранению Анатолий Каган находится в реанимации в Мариинской больнице. 
В ночь на 13 августа мне приснилась то ли лошадь, то ли жеребенок, которого то ли убили, то ли сбили, и было много крови. На следующий день я узнал о нападении на Кагана.Что в этом есть... У меня был фрагмент сна, связанный с депутатами, но детали не помню. 
Еще несколько снов. 
В ночь на 5 мая, понедельник. 
Захожу с очередью в какую-то школу. В классе какой-то маг написал на доске формулу, (точное название не помню, но начинается вроде на букву "Ф") - какое-то линейное уравнение. Один человек (мне показалось, что это Михаил - учился на том 
же факультете, что и я, умный, скромный и порядочный человек, по национальности 
вроде еврей) написал другую, более правильную формулу, учитывающую элементы 
второго порядка. Объясняя эту формулу, он нарисовал два вектора и параллелограмм 
на них (правило параллелограмма для сложения векторов). 
В ночь на 13 мая, вторник. 
Стоит группа людей, вроде в белом, и вроде по кругу. Я облетал их по кругу, 
лицом к центру. 
В ночь на 10 июня, вторник. 
Черные тучи низко над морем. В одной из туч бегала молния. Многие люди, в том числе и я, закрыли уши, чтоб не оглохнуть от грома. 
В ночь на 12 июня, четверг. 
Я с братом (брата зовут Игорь) колим палками (как ломом) лед на каком-то водоеме. Лед стал раскалываться, мы стали убегать. Я сначала бежал, потом взлетел. 
В ночь на 14 июня, суббота. 
Я с отцом иду по дороге по полю. Он спросил о городе Волхов. Мы дошли до автобусной остановки. 
В ночь на 9 июля, среда 
Я и несколько человек плаваем в небольшом крытом бассейне. Такое впечатление, что вода наклонена под углом к горизонтали (или здание наклонено под углом к вертикали). Идет речь об отдыхе, где лучше отдыхать. В рекламном буклете список каких-то стран, я запомнил только Кипр. Обсуждаем, как лучше отдыхать - за 100$ по программе, или за 10$ без программы и без гарантий. Я подумал, что лучше за 
100$, но с гарантированной культурной программой. 
-----------------
Вот основные повторяющиеся темы моих снов: 
Севастополь 
Затопленное море 
Корабли 
Противолодочный крейсер ("Москва" или "Ленинград") 
Мать (Валентина) 
Брат (Игорь) 
Оружие (пистолет) 
Мечи 
Мариинка (театр или ЗАКС) 
Автобус 
Самолет 
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Кстати, с Чернобылем тоже не все однозначно. Я слышал всякие мистические события, связанные с ним. Не все, возможно, правда, но все же... Например, перед взрывом над АЭС видели вертикальный световой столб; также всякие НЛО постоянно шастали; сама станция находилась над каким-то земным разломом; не говоря уже о том, что это было предсказано в Апокалипсисе и у Нострадамуса. 
------------------------------------------------
Кстати, когда я читал твои книги, мне тоже было трудно уследить за хронологией, тем более ты часто перескакивал по времени вперед и назад. 
------------------------------------------------
Я пробовал звонить - автоответчик говорит, 
что такого номера не существует. 
По этому поводу я вспомнил: когда ко мне приходили подставные менты по вызову в 
милицию, у одного из них - явно гэбэшника - мобильный телефон был перепрограммирован на номер отделения милиции. Когда он звонил мне, его номер 
определялся как номер отделения. Могут ведь, гады... 
------------------------------------------------
Последнее письмо ушло только от пилота. 
Что значит "от пилота"? Интернет-клуб? 
------------------------------------------------
* Скоро кое-что произойдет вокруг меня - события связаны с Бульдозером... И, 
* видимо, с дочерью... 
Надеюсь, это "кое-что" будет благоприятным для тебя... 
------------------------------------------------
По поводу паровоза. 
Я все не могу понять - почему именно ПАРОВОЗ, а не более привычный для нас 
ПОЕЗД? Мне несколько раз снились фрагменты с паровозом, а один раз был фрагмент, в котором в его топку подбрасывались дрова (причем в этом участвовали я и еще два программиста из нашей фирмы, которые работают над проектом электронных карт). Я думаю, ключ надо искать в этом. Ведь именно этим и отличаются паровоз от поезда: паровозом движет дерево, а поездом электричество. А твои расшифровки, основанные на датах, по-моему, слишком притянуты за уши. 
И еще по поводу паровоза. 
Отрывок из сна Ангела: 
"... я иду по лесу, впереди рельсы, ездят паровозы (!!!)". НЕСКОЛЬКО паровозов! А Путин - один. 
И твое видение: 
"В темных очках, с длинными светлыми волосами, выходящая на железную дорогу". 
Почему в темных очках? 
Год назад, летом, мне пару раз снились паровозы. Но я тогда не читал ни твоих книг, ни Анастасию. 
В первом сне паровоз с вагонами идет по рельсам. Пути проложены в виде буквы Г, состав идет справа на лево (по отношению ко мне), потом поворачивает направо недалеко от меня и уходит прямо от меня. Я сожалею, что не успел на поезд. 
Во втором сне я еду в вагоне (то ли на крыше, то ли в кузове вагона), и меня 
царапают ветки деревьев. 
Год назад первый сон я трактовал как "поезд ушел" подумал, что он относится к 
некоторым событиям личной жизни того времени, но я тогда не понял, почему именно 
паровоз, а не поезд. Второй сон я трактовал как "успел вскочить в поезд", хотя 
по жизни я не "успел". А сейчас мне в голову пришло другое объяснение второго 
сна: "тернистый путь". 
Я сейчас сожалею, что только недавно стал записывать свои сны. Примерно год 
назад сны стали сниться все интересней и необычней, и я еще тогда подумывал, что 
надо бы их записывать, да как-то руки не доходили. Ленивый я, ленивый... 
И первый сон, который я записал, который своей необычностью перевесил мою лень - это сон в ночь с 11 на 12 апреля. 
Ключевые понятия: рельсы, паровоз, дрова. Есть какие-нибудь соображения? 
Еще маленькое совпадение. 
Отрывок из "Ошибка Нострадамуса": 
Усидел этот козел Нечитал в своем кресле после чистки Новосибирского ФСБ в 
ноябре-декабре 2002 года! Это неудивительно - его тесть является крупным 
чиновником в Министерстве путей сообщения. Другими словами, блатное прикрытие 
ему обеспечено. Я не удивлюсь, если выяснится, что ФСБ подпитывают финансами из 
фондов железнодорожного транспорта. 
--
Сейчас министр МПС - Фадеев. 
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Я, кстати, хотел тебе предложить связываться один-два раза в неделю 
чтобы мы с тобой не были в постоянном таком напряжении.... 
Давай попробуем для начала через день: в один день ты пишешь письмо, не следующий день - я, и так далее. Хотя, несколько месяцев назад мы пытались перейти на такой режим. Не получилось... 
---------------------------------
...Москве арестовали с поличным начальника УБОП ГУВД Москвы... 
...все эти события, как и предполагаемые, описаны мной в 
файле "расшифровка" в "Душе Анастасии". 
У тебя в "расшифровке" этот пункт назывался "Контрафакт", и только в пояснениях ты вскольз упомянул про то, что он был сотрудником УБЭП. А так и не догадаться. Еще в расшифровке были "Горы". Уж не Алтайские? 
---------------------------------
от Алтая до Новосибирска - всего 100 км. 
Не, чуть поболее будет. Километров 400-500 до 
Белокурихи (где он остановился). 
Возможно. Я насчитал 100 км - от Новосибирска до границы с Алтайским краем. 
Белые кудри.... (в какой-то степени так можно перевести). 
Не в какой-то, а в прямой степени: повор-повориха, белокурая-белокуриха. 
---------------------------------
Кстати, я нашел более подходящее сравнение этой ситуации: это больше похоже не на Буша, а на Горбачева (в Форосе). 
В этой связи я вспомнил сон в ночь на 16 августа. 
Отряд (или два) из 5 человек проводит тренировку на турнике: с полным вооружением синхронно делают упражнения, всякие перевороты. 
Ключевые слова: вооружение, 5, перевороты. 
Расшифровка: опять вооруженный переворот. 
"Опять" - значит похожее уже было раньше, и первое, что мне вспомнилось - это блокада Горбачева в Форосе. 
Возможно, твое видение про 5 человек, нервно курящих под одеялом и ставящим какой-то диагноз, из той же оперы: опять, тайно (под одеялом), диагноз (Горбачеву тоже "ставили" диагноз). 


Вчера по моей неосторожности к тебе отправилось расшифрованное письмо. Сначала я испугался: "е-мое, что ж я сделал!", потом перечитал это письмо, не нашел там ничего "секретного" (да и вообще у нас письма не такие уж и секрето-содержащие), и подумал, что может быть это "провидение", может так надо было. Что-то в это есть... 
Но на всякий случай, при цитировании лучше не цитировать весь текст (а то получается фактически два письма в одном), а оставлять ключевые предложения или фразы, которую на которые будут ответы. 
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Только вчера я из рассылки новостей узнал, что главный военный прокурор России - генерал-полковник юстиции Александр Савенков. В этой связи мне вспомнился сон в ночь на 11 июля: 
Плохо помню. Паровоз, дрова для топки, были Александр Соколов и Алексей Савенков (программисты из нашей фирмы, работающие над проектом электронных карт). На экране мобилы какие-то изображения, похожие на фигурки людей. 
Значение. 
Фигурки людей - пляшущие человечки - расшифровка. 
Александр Соколов + Алексей Савенков = Александр Савенков. 
Противолодочный крейсер "Ленинград". Бортовой номер 107 (если рассматривать это число как дату, то можно прочитать как 10/7 или 7/10). 
Путин родился 7 октября (7/10 !) 1952 г. в Ленинграде (!). 
Кстати, сон, который я описал выше, снился в ночь с 10.7 (!) на 11.7. 
Ну и на последок, еще один сон, в ночь на 23 августа. 
Вроде на пляже Парк Победы в Севастополе (на далеко от моего дома). В море 
несколько кораблей. Ищу взглядом среди них Противолодочный Крейсер - не нахожу. 
Погода пасмурная, но море спокойное. 
Две бригады по 8 человек в каждой, одели костюмы хим.защиты оранжевого цвета с противогазами и ранцами за спиной. Я посоветовал кому-то расправить верхнюю часть костюма из штанов, чтобы капли не стекали в штаны. Я одел только штаны. Когда все резко собрались и стали уходить, я не мог найти верхнюю часть одежды хим.защиты. Переворошил кипы одежды, искал его даже под матрасом армейской койки, нашел там листы бумаги, со стихами. 
В Севастополе, во дворе, образованном домами 11, 13 и 15 (где я живу), идет какое-то строительство. Какая-то девушка в длинном белом платье (ниже колен, это я заметил) и светлыми волосами красит забор белой краской. Я захотел побыть около нее и поговорить с ней, поэтому спросил у Александра Соколова (мой начальник на работе), есть ли еще белая краска. Девушка потянулась руками вверх, под легким платьем просвечиваются трусики, белые в цветочек. Увидев это, некоторые мужики пошло присвистнули. 
Просматриваю какую-то книгу про расшифровку каких-то текстов. Нарисованы разные линии, по которым надо читать буквы. Есть ломанные, есть шестиугольные сетки. Запомнился только такой рисунок: 
2 ---> 3 
2 <--- 1 
Я понял так, что можно читать числа не только слева направо, но и справа налево. 
Используя это, я прочитал бортовой номер ПКР "Ленинград" 107 как 7.10. 
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Попробуй узнать в Сети, почему вместо Патрушева какой-то и.о.??? 
Ничего не нашел, первый раз слышу. А поподробнее - где ты об этом слышал? 
С пожарами не все так однозначно. 
Мне несколько раз снились сны на эту тему. В одном из них, я ходил по строящемуся зданию, которое похоже на недостроенную пожарную часть, где я работал в стройотряде в 1996 году в Ноябрьске. В другом сне, когда я плавал где-то, меня преследовал пожарный корабль, я от него еле увернулся. В третьем сне, я в каком-то классе на уроке физики изучал нагревательный элемент (как у чайника). В четвертом сне, мой брат погладил мою одежду (прямо на мне) утюгом так, что она почернела и задымилась в нескольких местах. Я предполагал (и продолжаю предполагать), что пожар относится ко мне. Кстати, Гергиев сказал, что пожар не нарушит график гастролей Мариинского театра. 
Почему Япония? Я перечитал записи своих снов - у меня нет ничего по Японии. Самое близкое - это в сне вчера, в ночь на 5 сентября, какой-то человек снял маску и сказал: "мы - тайцы, нас много в Китае". Кстати, посмотрел в региональных кодах для DVD (может пригодится для расшифровки?): 
1: Канада, США 
2: Япония, Европа, Южная Африка, Ближний Восток (включая Египет) 
3: Юго-Восточная Азия, Восточная Азия (включая Гонконг) 
4: Австралия, Новая Зеландия, Тихоокеанские Острова, Центральная Америка, Южная 
Америка, Карибские острова 
5: Бывший Советский Союз, Индийский полуостров, Африка (также Северная Корея, 
Монголия) 
6: Китай 
По поводу "Письма Анастасии". 
Я нашел в интернете, что его выкладывали в гостевую книгу на http://www.aha.ru/~megre (предшественник www.anastasia.ru) еще в 2000 году, и 
относилось оно, по видимому, к пятой книге. Еще это письмо недавно всплывало на 
www.anastasia.ru, но тему через несколько дней удалили, а детали я не запомнил. 
Вот ссылка, где я нашел "Письмо Анастасии" с фотографиями листов бумаги: 
http://home.comset.net/techso/anast.htm 
Моя поездка к ней определится завтра или в воскресенье 
капитан баржи стал хвостом "крутить". Только об этом - ни кому!!!!!!!!! 
Я догадался ;) 
Когда ты написал "я могу внезапно уехать из Нска на месяц, где не будет никакой связи...", я так и подумал: во-первых, где-то я уже слышал про "месяц", во-вторых, "никакая связь" у нас сейчас только в какой-нибудь глуши. 
КАК Я ЗА ТЕБЯ РАД !!! 
Передавай Анастасии ВОТ ТАКОЙ БОЛЬШОЙ ПРИВЕТ !!! (развожу руки в стороны на 2 метра). И Владимиру - ПРИВЕТ чуть поменьше, потому что маленький еще, в руках не поместится :). Ну и Кириллу, конечно, тоже передавай большой ПРИВЕТ. 
А ты берешь с собой фотоаппарат? 
А что-нибудь типа диктофона, чтобы записать ее голос? 
А подарки Анастасии и Владимиру? 
Мегре провел у Анастасии три дня, и она его нагрузила так, что хватило на две 
книги, это с учетом того, что он был не подготовлен. Страшно подумать, что получится после общения с ней подготовленного человека в течении месяца. 
Мне что-то так подумалось, что в дни твоего отбытия должно что-то случиться, 
чтобы конторе было не до тебя и они тебе не мешали. 
В любом случае - УДАЧИ! 
Что-то я не понял по поводу того, что ты видел Кирилла и Владимира без Анастасии. Она что - ОПЯТЬ?! 
Переписку выложу, когда отформатирую, это работа не на один день. Может мне отформатировать и выложить также свои сны? Может, кто-нибудь расшифрует мои бредни? 
Так ты напоследок напиши еще что-нибудь, что ты считаешь важным, чтобы выложить на сайт. А то тебя долго не будет, контактов никаких, народ будет волноваться. Напиши, что ты, типа, в отпуске, прошу не беспокоить. 
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-= 
From: asdf999 
To: i_zenin@mail.ru 
Date: Monday, September 08, 2003, 5:07:57 PM 
Subject: 8 sep (PGP Decrypted) 
Files: 
--====----====----====----====----====----====----====----====----====----===-
Если бы Патрушев был в отпуске, то его бы вызвали. 
Может, Патрушев простудился после Эльбруса? :) 
Поэтому, я считаю, что пожар - защита наших артистов от гибели! 
Я слышал, что есть свидетели, которые видели, что перед пожаром в здание склада заходили какие-то люди, вроде даже с канистрами. 
Это было весной. Никто не мог отвлечься на общение со мной. 
Может, это имело отношение к атипичной пневмонии? 
И была еще информация - три диска, второе поколение. 
А у меня в ночь на 2 сентября был такой фрагмент сна: 
Какой-то мужик (вроде Яковлев, экс-губернатор Петербурга) дал мне пакет, в 
котором был диск, насколько я понял, с фильмом "На игле", часть 3. 
"На игле" - фильм про наркоманов, но не уверен, что есть 3 часть этого фильма. 
В ту же ночь, 2 сентября, опять снилось затопленное море в Севастополе. 
Месяц - вместе с дорогой. Если получится.......... 
ПОЛУЧИТЬСЯ! 
Кстати, сколько дней занимает "дорога"? И когда ты собираешься? 
Прорвемся........... 
Конечно! 
--------------
Интересно: если из номера затонувшей подлодки К-159 убрать цифру 5, получится К-19, тоже затонувшая лодка, про это даже фильм сняли. 
Еще по поводу крыши 25 дома: в пятой (опять 5!) книге, глава "Город на Неве": 
- И в Петербурге такие же изменения, как в Москве, произошли? 
- Немножко по-другому в городе, что на реке Неве воздвигнут, события 
происходили. В нем дети раньше взрослых ощутили потребность самим будущее по-иному строить. И сами дети стали город изменять, Указа власти не дождавшись. 
- Ну, надо же, снова дети. А с чего все началось? 
- На углу набережной реки Фонтанки и Невского проспекта строители траншею 
выкопали, в нее нечаянно свалился мальчик одиннадцати лет и ногу повредил. Пока ходить не мог, он подолгу у окна сидел в квартире дома номер 25, стоящего на 
набережной у реки Фонтанки. Окна квартиры не на реку выходили, а во двор. Перед окном облезлая кирпичная стена, к ней дом пристроенный с пятнами ржавчины на крыше. 
--------------
Фрагмент сегодняшнего сна, с Юшенковым (!): 
Какой-то мужик (вроде Пряников, который ведет какие-то пошлые конкурсы то ли но MTV, то ли на МузТВ) подъехал на красной разрисованной машине, чтобы вести шоу "12,5" (типа длина члена): за стеклом, в десяти кабинках туалетов стоят парни, они берут девушек из толпы и пугают их (например, как бы тыкают двумя пальцами в глаза, или как бы насилуют). 
Потом был телемост с депутатами. Там один депутат спрашивает в микрофон: "на потеряю ли я свои что-то-там" (точно не помню - то ли активы, то ли вложения, то 
ли нефть - у меня была ассоциация с ЮКОСом). Юшенков ответил что-то про дочку и 
книгу: что-то типа: "нужна дочка, нужна книга", или "если будет книга, то будет дочка". (Во сне у меня была ассоциация, связанная с ЮКОСом: "книга" - документы, 
"дочка" - дочерняя компания). Депутат сказал грустно: "значит, потеряю...", 
Юшенков повторил про дочку и книгу. 
Возможны два варианта: либо ассоциация с ЮКОСом - это помеха из моего 
подсознания (к тому же "Юшенков" похоже на "ЮКОС"), либо здесь действительно 
есть как бы два слоя информации. 
Ну, про "дочку и книгу" ты, конечно, сам догадался :). 
Про ЮКОС - посмотрим... 
Еще в снах часто встречалось число 5: 
- попасть в мишень в пятерку, 
- занять пятое место по шахматам, 
- 5 минут. 
Кстати, декорации Мариинки сгорели 5 сентября. 
Еще мне несколько раз встречалось число 10 в контексте "до, около": 
- 10 минут до конца урока, 
- матрос прыгнул с корабля в воду и пролетел в 10 сантиметрах от камней. 
А еще недавно во сне, в передаче типа "Очевидное - Невероятное", посвященной погибающим озерам, я видел на развороте какого-то журнала фотографию слона и слоненка, прижавшихся друг к другу головами, и у слона было два хобота, вместо клыков. Бред какой-то. 
--------------
В приложении - карта регионов DVD. 
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Еще про число 10. В К-159 было 10 человек. 
У Противолодочных крейсеров бортовые номера: 107 ("Ленинград") и 108 ("Москва"). Общее между ними - 10. Также этот ряд можно продолжить: 107, 108, 109. 109 = 10.9. 
Вспомнился сон про гравитационный удар по одиноко стоящему зданию. Может, это действительно означает землетрясенье? Тогда причем тут здание? 
19 августа разбился ВЕРТОЛЁТ с губернатором - на Камчатке - на ВОСТОКЕ (!). 
Я очень часто видел, когда пытался пообщаться с 
Порфирием или Анастасией, что они все напряженно смотрят на восток. 
Это было весной. Никто не мог отвлечься на общение со мной. На днях на 
меня вышли одновременно три Мага вместе с Порфирием Ивановым. Взгляд у 
них был очень напряженный и смотрели они на Восток. Это было за 
несколько часов до начала пожара. 
Получается, что Анастасия, Маги и другие все это время сдерживали тектоническое напряжение? Может, поэтому их лица были НАПРЯЖЁННЫМИ - потому что плиты были напряжены? 
Про Патрушева: в моих новостных рассылках в последний раз о нем упоминается 2 сентября, когда он проводил "рабочее совещание Совета руководящих органов ФСБ РФ в Дальневосточном федеральном округе" 
А что по поводу Марианской впадины говорит твоя интуиция? Это ОНО? А Анастасия или Порфирий Иванов? 
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Вчера ночью на кухне, среди тарелок и читал твое письмо. 
А самого трясло от безысходности. 
Я думаю, осталось не долго. Читаю новостные рассылки - в последнее время 
какой-то беспредел творится в мире. Видно, бесится Монстр, в агонии. 
После того, как я отправил тебе письмо 08.09.03 (в котором была карта регионов), где-то через час было ощущение какой-то радости (может, это, как ты говоришь "радость Анастасии"?). Что-то в это письме было такое, что даже я это 
почувствовал... По-моему, это как-то связано с крышей дома на Фонтанке, 25. Или 
это имеет отношение к карте регионов. 
Кстати, по поводу Фонтанов: 13 сентября, в Петергофе, будет праздник фонтанов. 
Сегодня во сне видел на листочке бумаги были написаны две фамилии: "Вячеслав Лучистый" и "Нечитайло", при этом было "понимание", что этот Вячеслав Лучистый - племянник Нечитайло, и он - вместо Нечитайло (что значит "вместо", я не знаю). 
По поводу 2 Га земли на Украине и в России. 
Вчера вечером случайно увидел тему на эту тему (каламбур!) на форуме www.anastasia.ru. По-видимому, это похоже на правду. В приложении - файл темы "В 
Украине люди получили землю по закону", без пароля. 
Повторю сон, 11 июля: 
Паровоз, дрова для топки, были Александр Соколов и Алексей Савенков. На экране 
мобилы какие-то изображения, похожие на фигурки людей. 
Был не сам паровоз, а топка в его кабине. 
- топка = ад (или пожар) 
- дрова = ??? 
- Александр Соколов + Алексей Савенков = Александр Савенков = главный военный 
прокурор 
- мой телефон = 921xxxxxxx, 921 = 9.21 = 21 сентября = выборы Губернатора 
Санкт-Петербурга 
- пляшущие человечки = "это надо расшифровать" 
По поводу числа 21. 
В одном из снов (который я тебе рассказывал), было нарисовано: 
2 ---> 3 
2 <--- 1, причем, между двумя двойками вроде была еле заметная пунктирная линия (это означает, что события, которые эти числа обозначают, как-то связаны). 
Сегодня во сне я опять видел рисунок "2 <--- 1", нарисованный на листочке 
бумаги. Я думаю так: два числа (две даты?): 21 и 12, причем они как-то взаимосвязаны, причем эта взаимосвязь - противоположность (они написаны 
навстречу друг другу). Про 21 сентября я уже говорил - это выборы в Губернаторы Санкт-Петербурга. Что будет 12 сентября - посмотрим. 
Кстати, вспомнилось: бортовой номер "Москва" - 108. 108 = 12*9 = 12 сентября. 
Про бортовой номер "Ленинград" я уже говорил: 107 - день рождения Путина. 
Еще по поводу числа 21. В снах пару раз было число 10 в значении "до": "10 минут до конца урока", "10 сантиметров до камня", причем оттенок этого значения 
трагический (конец урока, налететь на камень). 10 дней до Губернаторских выборов 
(21 сентября) будет 11 сентября. 
Вчера вечером не выходило из головы число 1123 - это номер серии Противолодочных кораблей "Москва" и "Ленинград", которые мне снились (какие именно - не знаю). Что-то есть в это числе. Да и ты говорил, что у тебя что-то есть с цифрами 1, 2, 3... Да и на пару чисел "2--->3" и "2<---1" оно очень похоже. 
А вообще, не знаю, кто это все шифрует, но по-моему, эти "сны" имеют несколько уровней значения. 
Сон 18 августа. 
В компьютерной игре было красивое изображение трех пересекающихся колец, вроде на бляхе. Искали игру, в которой были эти кольца. Вижу отражение своего лица 
(вроде на бляхе), оно искажено выпуклостью бляхи. 
"Пересечение трех колец" можно трактовать как "точка пересечения трех регионов". Может, это имеет отношение к пересечению регионов DVD? Я посмотрел на картинке, которую я тебе высылал: на ней регионы 1, 2 и 3 не пересекаются, но зато "почти" пересекаются (находятся очень близко) в районе Японии. 
"Отражение лица" можно трактовать как "отражение мыслей человека" (причина природных катаклизмов). Непонятно только, почему на бляхе? 
Более подробная инормация по поводу украденого портфеля. 
У первого замначальника Управления ФСБ украли портфель с документами. 
Жертвой воров стал накануне вечером первый заместитель начальника Управления ФСБ РФ по Ингушетии Валентин Чуйкин. Из его автомобиля был похищен портфель c документами. 
Около половины седьмого Чуйкин поехал на встречу на Волоколамское шоссе и 
припарковал свой автомобиль Ford Escort у дома 1. Иномарка оставалась без присмотра не более десяти минут, но этого времени преступникам хватило, чтобы 
вытащить из салона портфель. 
По словам пострадавшего, в сумке находились личные документы высокопоставленного чиновника, в том числе, российский и заграничный паспорта. Однако, по сведениям неофициальных источников, там же лежали и служебные документы. 
Помимо портфеля грабители похитили также инструменты и два зонтика, находившиеся в багажнике. Не исключено, что это было сделано для отвода глаз, чтобы следствие решило, что замначальника Управления ФСБ РФ оказался жертвой обыкновенных воров. 
Валентин Чуйкин известен, как близкий друг генерала Николая Патрушева. Одно время даже ходили слухи, что именно он помог главе ФСБ занять генеральское кресло и обеспечил ему нынешнюю должность, сообщает агентство "Вечерняя Москва". 
От автора. Эти письма можно цитировать еще столько же. Обратите внимание: Сергей мне и по телефону, и в письмах писал, что у него нет телевизора. Но зато отлично помнит, как Путин жмет руку стюардессе! Откуда он это знает? Допустим, что все остальные новости он читал из Сети. Но про стюардессу и первое лицо России что-то я не слышал нигде... Хватит. Этого достаточно. Но я, чувствуя подвох, не связывал Сергея с Нечитайло, пока сам лично не получил информацию через биовизор и по телефону не услышал сам. 
Вдова Джанет Диоф из республики Бенин 
Эти письма я получал на английском языке и переводил с помощью электронного переводчика. Отвечал на русском и переводил также. Правки я делать не буду. Смысл понятен и так. Читайте сами, смотрите... 
27.07: 
Дорогой Хороший друг, 
С должным уважением (отношением), мне жаль в этом воспринятом беспорядке(замешательстве) или подчеркиваю, что Вы можете иметь получение этого символа от меня, Так как мы не знали нас или встретились прежде. Несмотря на это, я вынужден, чтобы писать Вам этот символ из-за безотлагательности этого. 
Я - Госпожа Джанет Диоф, жена последнего Генерала Абрахама Диофа прежний ECOMOG [Западноафриканские силы по поддержанию мира] Командующий, кто умер в Сьерра-Леоне (Западная Африка) гражданское волнение [Война]. Мои три дочери и я пойман в неприятных заказных традиционных обрядах. Мы перенесли плохое обращение и невыразимое затруднение в руках моего последнего семейства мужей, простой, потому что я не переносил мужского ребенка для моего последнего мужа. Традицией, все, что мой муж имел, [богатство], принадлежит его brothers/ семейству и непосредственно, чтобы быть женатым его непосредственным(немедленным) более молодым братом. Они приняли все, что я страдал с моим мужем, чтобы приобрести, включая сокровище, здания и его учетные записи банка, закрытые ими. 
Я хотел выйти к Объединенному Штату Америки [США} с моими детьми на изгнании, но снова они сговорились и захватили мой международный паспорт и другие путешествующие документы, чтобы далее расстроить меня. Благодарите Бога, две недели назад, я получил Ключевой Текстовый Код [KTC} от КОМПАНИИ ЦЕННЫХ БУМАГ в Cotonou, Республика Бенина, что мой муж внес U.S$15.7 Миллион [Пятнадцать Миллионов Семи Сотен Тысячи Долларов Соединенных Штатов] Наличные деньги с этой компанией. Это имеет поэтому, станет очень необходимым и срочным войти в контакт с кем - то, подобный иностранец Вы, чтобы помочь мне получать эти деньги и вкладывает это от нашего имени также, в то время как мы находим путь ухода, чтобы встретиться с Вами в вашей стране. 
Эти фонды сохраняются на КОДЕ с Компанией Ценных бумаг, чтобы избежать обнаружения, конфискации(приступа) или диверсии. Я имел несколько телефонных обсуждений со Вспомогательным Директором Компании Ценных бумаг, Г. РОБЕРТ Д ' GOZO, кто выразил готовность помочь мне при встрече запроса компании. Это - то, почему я вошел в контакт с Вами, чтобы помогать сохранить моих детей и меня, получаю эти фонды от нашего имени. Но, Вы были бы должны дать мне достаточную гарантию, что, если бы Вы помогаете мне, Вы не отклонили бы фонды. Мои дети и я решил давать Вам 20 % полной суммы. Это - все мои дети, и я должен жить на. Пожалуйста, я покоился моя секретность(доверие) Вам и надежде, Вы не будете разочаровывать меня. 
Я буду отправлять(буду ускорять) Вам контакт Г. Роберт Д'Гозо для Вас, чтобы войти в контакт с ним и буду спрашивать его процедуры и возможность получения этого фонда от нашего имени, поскольку единственный бенефициар ожидает вашего срочного ответа. 
Лучше всего Персональные Отношения. 
Госпожа Джанет Диоф 
Мой ответ: 
Уважаемая Джанет Диоф 
Видимо, произошла какая-то ошибка, потому что я получил Ваше сообщение. Учитывая те факты, что изложены в Вашем письме, будьте осторожны при очередной рассылки писем. 
Я живу в России, и, видимо, не смогу Вам ничем помочь. Очень сожалею по поводу Вашей ситуации. 
С уважением Зенин Игорь. 
27.07: 
Дорогой Igor Zenin, 
Я благодарю Вас за ваш ответ. 
Я обсудил ваш ответ с человеком в компании защиты, кто будет помогать нам, Г. roberte D ' Gozo, и он обещал входить в контакт с Вами и отправлять(ускорять) Вам директивы и другую необходимую информацию для непосредственного (немедленного) первода фонда к вашей учетной записи от нашего имени. 
Пожалуйста, как только с Вами входит в контакт Г. Гозо, сообщите мне немедленно. Я ожидаю. 
Ответ: 
Уважаемая Mrs.Janet Diof 
Я получил Ваше письмо и письмо Г. roberte D ' Gozo одновременно при просмотре почты. Для дальнейших действий с моей стороны мне необходимо провести консультации юридического характера, поскольку данное предложение является для меня очень неожиданным. Я не располагаю достаточными юридическими и финансовыми полномочиями для обеспечения гарантии трансферта данной суммы финансов. 
Поэтому я смогу ответить Вам уверенно примерно через два дня. 
Данное письмо, как и предыдущее, написано на русском языке и переведено с помощью компьютерного переводчика. Прошу извинить меня за возможные ошибки. 
С уважением Игорь Зенин. 
27.07: 
Внимание: Igor Zenin, 
В ДОПОЛНЕНИЕ К ВАШЕЙ ПОЧТЕ И МОЕЙ КОНСУЛЬТАЦИИ ЭТИМ УТРОМ С ГОСПОЖОЙ ДЖАНЕТ ДИОФ, Я ЖЕЛАЮ БЛАГОДАРИТЬ ВАС ЗА ВАШУ ДЕКЛАРАЦИЮ ВАШЕЙ ГОТОВНОСТИ, ГОТОВНОСТИ, И СПОСОБНОСТЬ ПОМОГАТЬ ЭТОЙ БЕДНОЙ ВДОВЕ, ЧТОБЫ ВЫПОЛНИТЬ ЭТУ ОПЕРАЦИЮ К ЭТОМУ - ПЛОДОТВОРНЫЙ СОЮЗ, И Я ЖЕЛАЮ ПОДТВЕРДИТЬ К ВАМ, ЧТО НА МОЕЙ СТОРОНЕ Я - COMMITED, ЧТОБЫ ПОМОЧЬ ОБОИМ ИЗ ВАС ВО ВСЕХ ВОПРОСАХ МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ ГАРАНТИРОВАТЬ СВОБОДНУЮ ОТ ПОМЕХИ ПЕРЕДАЧУ(ПЕРЕМЕЩЕНИЕ) ЭТОГО ФОНДА В ВАШУ УЧЕТНУЮ ЗАПИСЬ В ОЧЕНЬ САМОМ КОРОТКОМ ПЕРИОДЕ. 
ДЛЯ США, ЧТОБЫ ПЕРЕЙТИ НЕМЕДЛЕННО, Я ПРИ ЭТОМ ПРИКРЕПИЛ КОПИЮ ТЕКСТА " ПРИЛОЖЕНИЕ ТРЕБОВАНИЯ " ВЫ ДОЛЖНЫ НАПЕЧАТАТЬ В ВАШ СИМВОЛ ВОЗГЛАВЛЯЕМУЮ БУМАГУ ДОЛЖНЫМ ОБРАЗОМ ПРОСМОТР ПОДПИСАННЫЙ И ПОСЫЛАТЬ ЭТО КАК ПРИЛОЖЕНИЕ НЕПОСРЕДСТВЕННО В СООТВЕТСТВУЮЩЕЕ УПРАВЛЕНИЕ КОМПАНИИ ЗАЩИТЫ, ОТВЕТСТВЕННОЙ ЗА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ПЕРЕДАЧИ(ПЕРЕМЕЩЕНИЕ) ЧЕРЕЗ АДРЕС ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЫ КОМПАНИИ ЗАЩИТЫ СЛЕДУЮЩИМ ОБРАЗОМ: (INFO@GLOBALFINSECURITIES.ORG) ДЛЯ НЕОБХОДИМОГО ПРОЦЕССА ДЛЯ ПРИОБРЕТЕНИЯ НЕОБХОДИМЫХ ОДОБРЕНИЙ В ВАШУ ПОЛЬЗУ КАК БЕНЕФИЦИАР / ОПЕКУН ФОНДА, ЧТОБЫ ОБЛЕГЧИТЬ ПЕРЕДАЧУ(ПЕРЕМЕЩЕНИЕ) К ВАШЕЙ УЧЕТНОЙ ЗАПИСИ. 
ОДНА ВАЖНАЯ ПРОБЛЕМА(ВЫПУСК), КОГДА ЭТО ПРИЛОЖЕНИЕ - SUBMITED, И КОГДА ВХОДИТСЯ В КОНТАКТ ВЛАСТЬЮ(ПОЛНОМОЧИЕМ) КОМПАНИИ ЗАЩИТЫ ДЛЯ ПРОВЕРКИ, ВЫ НЕ ДОЛЖНА ПОЗВОЛИТЬ WHOSOEVER, ЧТОБЫ ЗНАТЬ, ЧТО Я - В ОБРАТНОЙ ОСНОВЕ(ЗЕМЛЕ) СДЕЛКИ, ЧТОБЫ ИЗБЕЖАТЬ ЛЮБОГО ПОДОЗРЕНИЯ. 
ПОЖАЛУЙСТА, ЭТОТ БИЗНЕС, ДЕЙСТВИТЕЛЬНО НЕОБХОДИМЫЙ БЫТЬ ЗАКЛЮЧЕН В ПРЕДЕЛАХ 7 ДНЕЙ ОТ ДАТЫ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ ВАШЕГО ПРИЛОЖЕНИЯ ОДНАЖДЫ ОДОБРЕНИЯ ЗАЩИЩЕН. 
ПОЖАЛУЙСТА ПОСЛЕ КВИТАНЦИИ(ПОЛУЧЕНИЯ) ЭТОЙ ПОЧТЫ НЕ СМУЩАЮТСЯ ВХОДИТЬ В КОНТАКТ СО МНОЙ МЕНЯ НЕМЕДЛЕННО ДЛЯ ДАЛЬНЕЙШИХ РАЗЪЯСНЕНИЙ, МОЙ ТЕЛЕФОН НЕТ: И В ОТВЕТ ОТПРАВЬТЕ, ПОЗВОЛЯЮТ МНЕ ИМЕТЬ ВАШИ ЧАСТНЫЕ ТЕЛЕФОННЫЕ И ФАКСИМИЛЬНЫЕ НОМЕРА(ЧИСЛА) ДЛЯ ЭФФЕКТИВНОЙ СВЯЗИ, ТРЕБУЕМОЙ В ЭТОЙ СДЕЛКЕ. 
ЛУЧШИЕ ПОЖЕЛАНИЯ, 
Г. РОБЕРТ Д'ГОЗО 
( ЭТОТ ТЕКСТ ЯЗЫКА, КОТОРЫЙ БУДЕТ НАПЕЧАТАН В ВАШЕЙ ГОЛОВКЕ СИМВОЛА КОМПАНИИ) 
ОФИС ДИРЕКТОРА МЕЖДУНАРОДНЫХ ОПЕРАЦИЙ ОБЩИЙ ОТДЕЛ ДЕПОЗИТА GLOBALE FINANCIALE DU ЦЕННЫЕ БУМАГИ SARL ПРИЛОЖЕНИЕ ШТАБА COTONOU, РЕСПУБЛИКА ДАТЫ БЕНИНА: ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
УВАЖАЕМЫЙ ГОСПОДИН, 
ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ ТРЕБОВАНИЯ КАК ОПЕКУН СЕМЕЙСТВА, РИСУНКИ ОТ УЧЕТНОЙ ЗАПИСИ ПОСЛЕДНЕГО Г. АБРАХАМА ДИОФА ОТМЕТИЛО "DIOF". КОЛИЧЕСТВО: USD$15.7M (ПЯТНАДЦАТЬ МИЛЛИОНОВ, СЕМЬ СОТЕН ТЫСЯЧИ U.S.A ДОЛЛАРЫ) 
ПРЕЖДЕ ВСЕГО, Я / МЫ ТЕМ САМЫМ ЗАПРАШИВАЮ, ЧТОБЫ УТВЕРЖДАТЬ, ЧТО ВЫ ЗНАЕТЕ ОТНОСИТЕЛЬНО МЕНЯ / МЫ, КТО МЫ. IAM ОПЕКУН СЕМЕЙСТВА ПОСЛЕДНЕГО Г. АБРАХАМА ДИОФА ПОСЛЕ МОЕГО ЗАВЕРШЕНИЯ PARTINERSHIP С НИМ С ТЕМ, КОГО Я / МЫ СОВМЕСТНО НАСЛАЖДАЛСЯ ШИРОКИМИ ENTERPRENEURAL КОНГЛОМЕРАТАМИ, ВКЛЮЧАЯ ЭТО ВЫШЕ ФИРМЫ, РАБОТАЮЩЕЙ В 2-ОМ ПОКОЛЕНИИ В МЕЖДУНАРОДНОМ БИЗНЕСЕ. Я / МЫ БЫЛ В АКТИВНОМ БИЗНЕСЕ НАЧИНАЯ С 1969 ТАКИМ ОБРАЗОМ С МНОГИМИ ГОДАМИ НЕ-ПРЕСТУПНЫХ ОТЧЕТОВ(РЕКОРДОВ). ВО ВСЕХ ЭТИХ ГОДАХ, Я БЫЛ ИЗВЕСТЕН ЗА НАШУ ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ЦЕЛОСТНОСТЬ(ЧЕСТНОСТЬ), ЧЕСТНОСТЬ, СПРАВЕДЛИВОСТЬ И ГИБКОСТЬ. 
ПОСЛЕ DEPOSIT/LODGEMENT HOLDEN С УЧЕТНОЙ ЗАПИСЬЮ DOMICLIARY ВАШЕГО ПОСЛЕДНЕГО КЛИЕНТА, И I/ НАШИ ПРЕДПРИЯТИЯ ПОНЯЛИ, ЧТО УПОМЯНУТЫЙ СЧЕТ(ЗАКОНОПРОЕКТ) СОГЛАСНО " ДЕЛО БУДЕТ " ИНТЕРПРЕТИРОВАТЬСЯ ДЛЯ И В МОЕЙ ПОЛЬЗЕ(ПОКРОВИТЕЛЬСТВЕ) ЕГО ЖЕНЫ ГОСПОЖИ ДЖАНЕТ DIOF ЕГО ATTORENY И ВО ВРЕМЯ ЭТОГО НАСТОЯЩЕГО ПИСЬМА, Я / МЫ НЕ ПОЛУЧИЛ НИКАКУЮ ОПЛАТУ ОТ ВАС ВСЕ ЖЕ. 
МЫ ПОЛАГАЕМ, ЧТО ВЫ ПОЙМЕТЕ, ЧТО В ЭТИХ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА ПОЭТОМУ, Я / МЫ БУДУ ДОВОЛЕН ПОЛУЧИТЬ КАК МОЖНО СКОРЕЕ ЭТУ ОПЛАТУ В СООТВЕТСТВИИ С ABOVED ОТНЕСЕННАЯ УЧЕТНАЯ ЗАПИСЬ И СЧЕТ(ЗАКОНОПРОЕКТ), ДОЛЖНЫМ ОБРАЗОМ УСТАНОВЛЕННЫЙ, И МЫ ПРОСИМ ВАС ПЕРЕДАТЬ(ПЕРЕМЕСТИТЬ) ВЫШЕУПОМЯНУТЫЙ НЕВЫПОЛНЕННЫЙ(ВЫДАЮЩИЙСЯ) ДЕПОЗИТ В НАШУ УЧЕТНУЮ ЗАПИСЬ СЛЕДУЮЩИМ ОБРАЗОМ: 
ИМЯ БАНКА ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
АДРЕС БАНКА: ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
БАНК ТЕЛЕФОН: ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
ФАКС БАНКА: ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
ТЕЛЕКС БАНКА: ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
БЫСТРО ЗАКОДИРУЙТЕ: ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
УЧЕТНАЯ ЗАПИСЬ ИМЯ УЧЕТНОЙ ЗАПИСИ ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... 
МЫ ДАЛЕЕ ПОДТВЕРЖДАЕМ, ЧТО, ПОСКОЛЬКУ ВЫ УЖЕ ЗНАЕТЕ, ЭТОТ ФОНД ХОРОШ, ЗАКОННО ЗАРАБОТАН ИЛИ ПОЛУЧЕН И НЕ-ПРЕСТУПНОЕ ПРОИСХОЖДЕНИЕ, СВОБОДНОЕ ОТ ВСЕХ ПРЕПЯТСТВИЙ И БУДЕТ REMAIIN ТАК. МЫ ПОДГОТОВЛЕНЫ И ГОТОВЫЙ ПРЕДСТАВИТЬ(ПОДВЕРГАТЬ) ИЛИ СДАТЬ ЛЮБОЕ DOCUMENTRY СВИДЕТЕЛЬСТВО(ОЧЕВИДНОСТЬ) (S), ПО ТРЕБОВАНИЮ И ТАКЖЕ МЫ БЫЛИ БЫ ОТВЕТСТВЕНЫ ЗА ВСЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА К ТОМУ. 
ЛЮБЕЗНО ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ НА ВЫШЕУПОМЯНУТУЮ УЧЕТНУЮ ЗАПИСЬ, И ИЗМЕНИТЕ(ЗАМЕНИТЕ) ВСЕ ВАШИ ОТЧЕТЫ(РЕКОРДЫ) ACORDINGLY К МОЕМУ / НАША ПОЛЬЗА(ПОКРОВИТЕЛЬСТВО) И БЫСТРО - ТЕЛЕГРАФНЫЙ ПЕРЕВОД ОСНОВНОЕ КОЛИЧЕСТВО НОМИНАЛЬНОЙ СТОИМОСТИ (100 %) ПЛЮС ИНТЕРЕС(ПРОЦЕНТ) ПРОЦЕНТА СОГЛАСНО НОРМАЛЬНОМУ БАНКУ НОМИНАЛЬНОЕ КОЛИЧЕСТВО ЛИЦА. 
ОЖИДАНИЕ ОБРАТНОЙ ПОЧТОЙ ВАША ОПЛАТА. 
МЫ ОСТАЕМСЯ. 
НАЗВАНИЕ(ИМЯ), ПЕЧАТЬ(МАРКА) И СИГНАТУРА. 
29.07: 
Дорогой Igor Zenin, 
Я получил вашу почту, и я понимаю все, что Вы сказали. 
Это не может стоить много денег, чтобы передать это к вашей учетной записи. 
Я ожидаю. 
Лучшие пожелания, 
Г. Джанет Диоф 
Ответ: 
Уважаемая Mrs.Janet Diof 
Поймите меня правильно. Упомянутая сумма настолько велика, что вызовет невероятный интерес со стороны всех тех непорядочных людей, кто захочет получить чужие деньги нечестным путем. Поэтому мне выяснение данных обстоятельств приходится производить в секретном и закрытом порядке. Россия - великая страна, но и в ней хватает нечестных людей, как среди бизнесменов, так и среди сотрудников армии и безопасности. За такие деньги, я надеюсь, что вы понимаете, могут и убить. Тем более будет очень обидно, если я своими неправильными действиями не смогу Вам помочь. Это - главное обстоятельство, которое заставляет меня действовать осторожно. У меня нет своего личного Фонда. У меня есть только свой счет в банке. Но этого недостаточно, насколько я понял из сообщения Mr. roberte D ' Gozo. 
Свою порядочность я могу подтвердить только одним фактом. Для этого Вам необходимо найти человека, который хорошо умеет читать по-русски. Я пишу книги. И они находятся только в Интернете. Я даю Вам адрес своего сайта: http://izenin.narod.ru/. Пусть Ваш человек прочитает мои книги на русском языке, и попробует пересказать то, что в них написано. Другого пути, что бы Вам доказать свою порядочность, я не представляю возможным. 
С уважением Igor Zenin. 
10.08.03. 
Уважаемая Mrs.Janet Diof 
Я приношу свои извинения по поводу незапланированной задержки. Это связано с оформлением необходимых документов. 
В ближайшее время я смогу выполнить необходимые действия. 
С уважением Igor Zenin. 
12.08.03 
Уважаемая Mrs.Janet Diof, 
Уважаемый Mr. Roberte D' Gozo, 
Хочу сообщить Вам то, что мне удалось выяснить в это время. 
Первый вопрос связан с тем, что для меня не ясно, сколько государство будет брать налог - со всей суммы счета, или с остатка. И будет ли вообще этот налог сниматься. Кроме того, неизвестно, какой размер этого налога государство будет снимать. 
Еще одна задержка связана с тем, что происходит обмен паспортов нового образца, и на окончательное оформление уйдет несколько дней. 
И я должен выяснить реальность гарантийного письма, о котором говорит MR. ROBERTE D' GOZO, потому что мне в банке сказали, что до этого такие гарантийные письма давать не приходилось. 
Окончательным выяснением этих вопросов я планирую заняться завтра. 
Для оформления всех операций я выбрал самый устойчивый банк, который смог пережить все финансовые кризисы. 
С уважением Igor Zenin. 
25.08.03 
Уважаемая Mrs.Janet Diof, 
Уважаемый Mr. Roberte D' Gozo, 
Я уточнил проблемы с налогами. Были варианты, что государство возьмет налоги 35%, или 13%. Но после уточнений стало ясно, что налоги брать не должны. Поэтому я сейчас спрашиваю у Вас: открывать счет в Банке, или нет? Если Вы даете ответ "Да", то завтра я счет открою. Хочу Вас предупредить, что я могу уехать из города примерно на месяц в конце августа. И приеду обратно в конце сентября. 
Как мне поступить? Жду Ваших указаний. 
С уважением Igor Zenin. 
26.08.03 
Уважаемая Mrs.Janet Diof, 
Уважаемый Mr. Roberte D' Gozo, 
Я открыл счет в банке: 
Commercial bank for business development "Guta-Bank" 
Russia, 
Swift CBGU BRANCH 
SIBERIAN BRANCH 
NOVOSIBIRSK 
KRASNY PROSPEKT 67 
ACC. 423018405004000000295 
IGOR VICTOROVICH ZENIN 
Mr. Roberte D' Gozo говорил, что я должен отправить информацию на адрес info@globalfinsecurities.org. Но банк отказался написать гарантийное письмо. 
Что мне делать теперь? 
С уважением Igor Zenin. 
29.08.03 
Внимание: Игорь Викторович Зенин, 
Быть Информируйте, что мы получили ваше Приложение Требуйте заверенный и зарегистрированный через наш Международный переход Урегулирования(поселения) в Котоноу, Республика Бенин. 
Соответственно, мы берем удовольствие к содействию несвоевременная смерть вашего родственника и нашего последнего клиента Г. Абрахам Диоф. 
Мы даем этому необходимое внимание и как только Одобрениям предоставляют, мы уведомим(будем советовать) Вам в этом Отношения. 
В подтверждении этой почты, Вы должны снабдить(поставить) нас С вашими прямыми телефонными и факсимильными номерами(числами) через Который Вы могли быть Войденный в контакт на действие и одобрение следовательно это 
Приложение и наследование. 
Благодарность. 
Искренне ваш, Госпожа Джена Гоупа, Международный Раздел Урегулирования(поселения). 
Дорогой Igor Zenin, Благодарность за вашу почту и учетную запись. Я вошел в контакт с Г. Гозо, и он предписал, что, поскольку ваш банк отказался писать символ гарантии, он поможет Вам заключать адвоката, кто будет тянуть(рисовать) символ гарантии и утверждать это в суде закона здесь для представления к власти (полномочию) компании защиты. Он обещал заключать адвоката / поверенного позже в день и что он подтвердит к Вам, как только он заключает ту договоренность (расположение). 
Я ожидаю. Лучшие пожелания, Госпожа Джанет Диоф 
Ответ: 
Уважаемая Mrs Jena Goupa, 
Благодарю Вас за предоставленную информацию. 
Мой сотовый телефон: Россия, 913 ХХХ ХХХХ. 
К сожалению, факса у меня нет. 
Благодарю Вас за оказание помощи. 
С уважением Игорь Викторович Зенин. 
Ответ: 
Уважаемая Mrs.Janet Diof, 
Уважаемый Mr. Roberte D' Gozo, 
Я получил Ваше письмо. 
Так же ко мне пришло письмо с адреса: "GlobalFinance Securities" info@globalfinsecurities.org. 
Высылаю копию переписки. 
В данной ситуации я попробую еще раз поговорить с моими адвокатами. 
Желаю Вам удачи. 
Жду Ваших указаний. 
С уважением Igor Zenin. 
4.09.03 
Уважаемая Mrs.Janet Diof, 
Уважаемый Mr. Roberte D' Gozo, 
Ко мне пришло письмо с адреса: "GlobalFinance Securities" info@globalfinsecurities.org. 
От Mrs Jena Goupa 
Высылаю копию полученных документов. 
Мне не понятен пункт 3 в документе 1: 
Что я должен делать с этим пунктом 3? 
С уважением Зенин Игрь. 
5.09.03: 
Джанет Диоф: 
Я только что консультировался с Г. Роберт Де ' Гозо, и он сказал мне что элемент(пункт) " 3 " что Вас Должен послать сумму US$5,100 названному чиновнику(офицеру) компании защиты через Западный Союз Деньги переходит Котоноу, Республика Бенина. 
Относительно форм, он предписал, что Вы должны чувствовать это немедленно и посылать это назад. 
Компания защиты приложением и информацией Западного союза переходит для 
Компания защиты, чтобы разрешить передачу(перемещение) фонда к вашей учетной записи. 
Он сказал, что он может входить в контакт с Вами лично, но что Вы должны произвести западный союз к Название(имя) немедленно и посылает копию каждых документов. 
Пожалуйста, Вы должны удостовериться, что Вы посылаете документы, и количество они нуждаются согласно К директиве, неся, что, как только этот вопрос улажен с компанией защиты и Они передадут(переместят) там деньги в вашу учетную запись немедленно. Поэтому, даже если ваш идут Чтобы заимствовать необходимое количество, Вы должны идти вперед делать то непосредственное(немедленное) объявление, как только фонд Переданный(перемещенный) вашей учетной записи это будет возмещено назад кредитору даже с интересом(процентом). 
.... В итоге "офицеры" из полиции Департамента переселения запросили у меня заграничный паспорт, потребовали заполнить все те бланки, что прислали мне. На этих бланках была куча подписей, печатей, согласований и утверждений. Я все отправил в виде графических копий со сканера. С высоким разрешением. После этого попросили перевести меня на счет налога 5 100 долларов! Я чуть не упал. Когда я им написал, что у меня нет и в помине таких денег, то пришел ответ. Переведите дух. В ответе говорилось, что решено деньги перевести через Швейцарию, и мне предлагалось туда приехать для получения своей доли. Вот так! Ребята из ФСБ, или ГРУ, или ФСО тонко намекали на мою прямую связь с Верховным жрецом! 
Еще раз повторю: намного честнее им стоять с голой задницей, раком, на панели ночью!!! Дебилы!!! Неужели правоохранительные органы верят в такие подставки!?!?!? 
Вот такие дела.... 
В заключении я хочу поместить текст... Блин, не дай Бог, что я ошибаюсь... 
Недавно я видел биовизор. Алеся, обращаясь к кому-то Могущественному и Всесильному, спросила: "Он вложит?". И этот Могущественный и Всесильный ответил ей, добро, нежно, мягко, с улыбкой: "Конечно, вложит!" В эти дни я создал сайт Валерия Мухина. Выложил там видеосюжет. Потом выложил уменьшенный видеосюжет для более легкого скачивания. Взял под свой контроль сайт, который создавала группа "Сергея из Питера". Дураку понятно, что Нечитайло в программировании, как свинья в апельсинах... Другие ребята создавали этот сайт. 
Но не было никакой уверенности в том, что я сделал то, что спрашивала Алеся. И только через двое суток дошло: она хочет знать содержание того куска о ней, что я вырезал из "Души", вырезал из "Ошибки". Она хочет сама во всем разобраться. До конца. Ей, видимо, очень важно это знать.... 
Алеська, не дай Бог, что я ошибаюсь. Выкладываю я этот текст. Поверь, мне бы самому это в голову не пришло. Больно мне это делать. Но если ты спросила это у Всесильного, значит, тебе это необходимо... Редактировать я его не стал. Как вырезал в начале 2003 года, так и вставил. Сил у меня нет что-то уточнять и делать с этим куском... 
Вырезанная Душа Ошибки 
Фактически, мне придется вставить вырезанный, и теперь заново осмысленный, отредактированный, кусок текста из книги "Душа Анастасии": 
"Я возвращаюсь к тому времени, когда была дописана третья часть "Луча Анастасии" - "Судьба". Если помните, в "Вихрях" я написал: 
.....Двадцать пятого января я услышал Анастасию: "Ты ее спас. Но все равно она - не жилец". Я, оторопев, переспросил у Анастасии, кого именно я спас, поскольку в это время я общался еще с тремя девушками, которые были на волоске от смерти. И, пожалуй, впервые Анастасия назвала ее по имени: "Алесю". 
Голос у Анастасии был тогда грустный, в чем-то безысходный. И по большому счету, с учетом всех происходящих событий, порой не до конца веришь в услышанные на уровне подсознания слова. Но, так или иначе, события подтверждаются. И волей-неволей приходится ее, информацию, воспринимать. Когда я услышал эти слова, у меня в душе не было радости, скорее, наоборот, появилось чувство обиды и досады. Сейчас я понимаю, почему оно возникло Алеся этого не понимала и не хотела понять, сжигая меня своей ненавистью. Именно этим и объяснялась моя досада. 
В тот же вечер я услышал голос Алеси. Видимо, она о чем-то думала, и, словно отрекаясь от чего-то, сказала: "А, в баню!". Фраза была обращена не мне, а в никуда. Буквально через двадцать секунд я услышал голос ее родственника. Он, с тревогой в голосе, произнес: "Игорь...". На дальнейшую фразу у него не хватило чего-то. То ли мыслей, то ли сил... Я ничего не понял. Вообще. 
Через неделю я вышел на улицу и почувствовал чью-то невероятную радость. Попробовав что-то "разглядеть" для себя, ничего не увидел. Мысленно обратился к Анастасии - она не отозвалась. Я опять ничего не понял. 
Объяснение всем этим фразам нашлось через десять часов. Вечером я зашел в кабачок, где раз в неделю я встречался со своими знакомыми по Сети. С теми самыми, с кем общался в Чате Интернета. Знакомых моих не было. Зато была большая скучающая компания, которая выпила изрядно спиртного. Вели они себя вяло и устало. Что-то тревожно-радостное было в их лицах. Я сел за стойку бара и медленно пил пиво в ожидании своих друзей. Вдруг за спиной девушка из этой компании громко сказала: "Нужно поставить табличку - СибХХХ". Я чуть не захлебнулся пивом. Она назвала институт Алеси. Допив пиво и направляясь к выходу, я спросил у этой девушки: 
- Если не секрет, что вы празднуете? 
- Сдачу госэкзамена. 
Я вышел на улицу и пошел по ближайшим кабачкам в поисках своих знакомых. Попутно переваривал полученную информацию. "Интересно, Алеся сдавала экзамен, и, если да, то как?", - единственное, о чем я думал. В итоге, не найдя друзей, зашел обратно в тот кабачок. Я подошел к девушке, которая в первый визит привлекла мое внимание своими заинтересованными взглядами. 
- Извините, какой у Вас факультет? 
Девушка ответила. 
- Алеся Самойлова Вам знакома? 
- Да. Вы ее родственник? 
Я замолчал. Хотел ответить "нет", но ее вопрос меня смутил тем, что подтверждалась косвенно информация, связанная со словами Алеси и ее родственника по биофону. 
- В какой-то степени да. Но не тот, о котором вы подумали. Другой. А почему вы об этом спросили? 
- Он звонил мне, разыскивал Алесю. Мы готовились к экзамену вместе у меня. 
- Как Алеся сдала экзамен? 
- На четыре. 
Я мысленно сказал "Слава Богу", попрощался, и пошел домой. Подтвердилась информация, что она с кем-то поругалась, что-то решила поменять. И, судя по услышанному мною голосу родственника, она с ним и поругалась. Иначе бы он ее не разыскивал по подружкам. Из дома я позвонил в общежитие и попросил позвать Алесю. Через пять минут, взяв трубку, устало-заспанным, с похмелья, голосом она сразу ответила: "Привет". Кто-то другой должен был ей звонить. 
- Я поздравляю тебя с успешной сдачей экзамена. 
Она ничего не ответила, думала секунды две, потом положила трубку. 
Через три недели, с разницей в шесть дней, появились третья часть "Луча" на родном сайте, и весь "Луч" на библиотеке Мошкова. 
Тогда я почувствовал светлую и чистую радость Анастасии. Она поняла, почувствовала, что Алеся теперь будет жить. Сам механизм того, что сказала Анастасия, для меня остался загадкой. Я в "Вихрях" написал: "И только сейчас я начинаю понимать слова Анастасии, сказанные в адрес Алеси: "Ты сделал невозможное. Ты полностью изменил ее судьбу". Другими словами, я понял, что это не означает, что мы будем с ней вместе, но она действительно будет жить. Услышав ее слова, я опять не испытал радости. Невероятным образом я чувствую настроение Алеси к себе, и именно это ее настроение держало (и держит всегда, постоянно) меня в подавленно-грустном настроении. 
Объяснение простое - я четко и реально ощущал, что у нее опять есть мужчина. Порой я бесился от безысходности, порой ненавидел ее за эту нечеловеческую боль. Точнее, ненавидел ее ненависть и непонимание. Мне трудно сказать, кто давал тогда сигналы... Наверное, Анастасия. Несколько раз я видел девушку, похожую на Алесю, с парнем, похожим на того, с которым она шла в октябре 2001 года. Вот отрывок из "Луча", глава "Вихрь": "В последний момент на противоположной стороне улицы я увидел Алесю, идущую под руку с парнем. С другой стороны от парня шла другая девушка, тоже держа его под руку. Их кавалер был одет по-спортивному". Другими словами, я ощущал внутренне, а так же с помощью сигналов, что у Алеси есть брюнет-любовник. Тот самый, или нет, - не знаю. 
А через неделю, в конце февраля - начале марта со мной произошли события, которые меня самого загнали в загадочный шок. В начале весны, сам того не ожидая, я снимал перчатку со своей руки и с удивлением щипал себя за кисть, оттягивая кожу. Словно смотря со стороны на все происходящее, я не мог поверить в то, что я жив. Я не мог поверить в то, что я обладаю своим телом. Реальным телом. Ровно год, несмотря на то, что в ноябре-декабре я мысленно открестился от Алеси, я не жил, а был словно мертвец, не веря в то, что смогу выжить. В "Вихрях" я не стал писать об этом, поскольку задача стояла совсем другая. Но я долго еще буду помнить свое удивление, что мое тело реально. Это обстоятельство меня удивляло, словно чудо. Необъяснимое чудо. Мне самому просто не верилось, что я жив. Я отвык от этого чувства, от этого ощущения, что я жив. 
Тогда возникла еще одна загадка, которую я не смог разгадать тогда, как не могу разгадать и сейчас. Кто-то сказал: "Ты ее потеряешь". Голос был грубее (точнее, тембр более низкий, голос пожилой женщины), чем у Анастасии, и ей не принадлежал. Кто это говорил, - я не знаю. Но я понял только одно голос говорил об Алеси. И она действительно уехала. Но я узнаю это летом. И несколькими днями позже я увидел сон, который видел почти год назад. Как и год назад, я чувствовал сильную грусть, проснувшись утром. 
Сон. Я иду по главной улице Новосибирска, со стороны площади Калинина (для тех, кто не знает Новосибирска, скажу, что он находится в северной части города). Иду я на юг, в центр города. Иду в сторону своего дома, и, соответственно, в сторону Алесиного общежития. Но, не доходя до центра города, я поворачиваю налево. Поднимаюсь по широкой лестнице вверх, стою у стеклянных дверей, что-то жду, что-то думаю, но потом спускаюсь вниз на улицу и продолжаю движение в сторону центра. Передо мной крутится какой-то низенький блондин, слегка кучерявый. Глаза встревоженные, и достаточно наглые. Что-то мне пытается сказать, или что-то пытается узнать от меня. Я с удивлением смотрю на него. Первый раз, я видел этот сон в мае, 2001-го года, когда происходили события, описанные во второй части "Луча". Я решил, что это - сплошной "глюк" моей фантазии, нервная галлюцинация. Алеся через неделю уехала на практику. Но тогда об этом я не знал. Вот цитата из "Рикошета": 
"...Алеси уже как месяц не было в городе. Где она? Я не мог определить - нет у меня таких возможностей, как у Анастасии. Я смог только примерно определить местоположение - в районе Урала. Или, по крайней мере, где-то западнее Новосибирска". 
И этот же сон повторился один-в-один, словно был записан на видеомагнитофон. Только теперь была одна разница - я подошел вплотную к стеклянной двери, поднявшись по широкой длинной лестнице. Пытался войти в здание, но дорогу мне преградил наглый старый вахтер (похоже, других вахтеров и не бывает), я развернулся и пошел обратно. Опять под ногами крутился этот самый блондин. 


Год назад Алеся уехала на практику в Екатеринбург (В "Вихрях" я назвал его Гадюкинск). Именно эту лестницу реально я увижу в августе 2002-го, когда в новостях покажут интервью с молодой начинающей писательницей. Я реально увидел эту широкую лестницу. Тогда и разгадается загадка. Другими словами, во сне я ходил по Екатеринбургу. И в этом году она опять уехала на практику в Екатеринбург. 
Екатеринбург. Меня поразила странное совпадение некоторых фактов. С одной стороны, никак не связанных между собой, с другой - пугающие своей внутренней причинной связью. Ведь прокуроршу Сундукову, мать наркомана-пирата, контрабандиста, зовут Екатерина. Это понятно, простое совпадение. Но второй факт - майор (а теперь уже подполковник, или полковник) Нечитал родом из Екатеринбурга... С точки зрения уголовно-процессуального кодекса - чушь собачья, но с точки зрения причинных ассоциаций - дурной знак. Поэтому давайте считать это совпадением. Но мне почему-то показалось важным это сказать. Хотя я сам понимаю всю нелепость этого совпадения. 
....В общем, Алеси действительно не было в городе. Вернулась она во второй половине апреля, через полтора месяца. Буквально через несколько дней я видел ее. Вот кусок из "Вихрей": "Она меня тогда не узнала. Но при этом сильно ревновала. Только летом я точно буду знать, что именно в эти дни она должна была очень сильно торопиться". 
Именно тогда происходили события с Лилей, которая записала меня в колдуны. Кроме этого я слышал голос Анастасии: "Вам нужно встретиться с Алесей хотя бы один раз. Хотя бы один раз поговорить. Вы поймете друг друга. Вам нужно хотя бы один раз встретится. Когда вы будете вместе, это будет Величайшая победа Светлых сил". 
Я пытался встретиться.... Ходил кругами.... Но не узнала она меня тогда, не почувствовала... И не звонила... Вместо этого была уверенность, что она опять будет звать милицию, и смотреть на меня как на маньяка и убийцу. Был только один вариант - случайно ее встретить. Не смог я сам позвонить ей или зайти в общежитие. Февраль это доказал. За полтора года мне хватило сполна ее ярости. Я чувствовал, что она не тоскует по мне, а только использует, как сочный персик, который съедают, а косточку спокойно выбрасывают. 
Где-то в начале мая Анастасия несколько дней твердила: "Дура она, дура!". Видимо, встретиться нам было уже не суждено..... 
Но именно в эти дни стала опять появляться боль в кишечнике. Жгучая боль. Такое чувство, словно мне поставили клизму из серной кислоты. Поверьте, терпеть это невыносимо. Весной 2001 года эта боль порой длилась сутками и неделями.... Но сейчас эта боль появлялась вечером, когда я шел домой, обходя общежитие Алеси. Если я разворачивался и шел к общежитию, боль прекращалась. Если я после этого разворачивался и шел домой, боль опять появлялась. Я понял одно - Алеся хотела ощутить мое "биополе", она его превосходно чувствовала. Но, если при этом она меня ненавидела, то она до конца не понимала, кто является источником этого энергетического поля. Если не было боли сзади, то были сильные боли в груди, словно она меня укоряла или обвиняла в чем-то... Словно она меня обвиняла в убийстве... Силы у меня опять таяли, я порой "умирал" посреди улицы от бессилия. В итоге, после долгих размышлений, я написал ей письмо. Обратный адрес я указал своих родителей, поскольку понимал, если она захочет ответить мне на это письмо, бывшая жена, госпожа Бульдозер, вытащит его из ящика и в лучшем случае порвет. Именно эти боли и определили тон моего письма. 
И еще один факт. В мае я поехал в яхт-клуб. Боли в груди были сильные. Я, естественно, волей-неволей вспоминал наши с Алесей встречи здесь осенью 2000 года. Именно здесь, выходя на остановку, теряя контроль над собой от боли, я назвал ее азиаткой. Я увидел по биовизору лицо Алеси, которая, зло смотря на меня выкрикнула: "Я - русская". Поэтому я решил, что она все-таки прочитала "Луч Анастасии". Но тогда почему она ничего не пытается изменить??? Почему она не хочет хоть что-то мне объяснить??? Неужели она не изменила мнения ко мне??? В итоге я и написал это письмо. Сразу оговорюсь, в письме я написал, что пришел к выводу, что она не читала "Луч". Вот оно: 
"Алеся, Алеся,.... 
Если бы ты знала, как не хочется писать мне это письмо! Как мне тяжело его писать! Но другого выхода нет. Теперь я могу уверенно сказать то, что ты читаешь сейчас. 
Не понимаешь ты некоторых вещей, и, видимо, уже никогда не поймешь. 
Вот поэтому и пишу тебе. 
Судя по всему, ты не читала ни одной части "Луча". Ну, тогда и слава Богу! 
Тогда ты можешь спокойно доказывать и подружкам, и знакомым, и всем остальным, и САМОЙ СЕБЕ, что я тебе не нужен, что я тебе надоел. 
Но я то знаю прекрасно, КАК ЖАДНО ТЫ СОСАЛА ИЗ МЕНЯ СИЛЫ! 
Тебе было приятно меня ненавидеть. Именно благодаря этому ты жила ровно год, за некоторым исключением, в мае прошлого года. 
Ты вспомни, в каком психологическом состоянии ты была в тот день, когда мы с тобой познакомились. Тебя трясло, качало, ты была вся разбита и подавлена. 
И после нашего разрыва ты все это время жила моими силами - я это прекрасно чувствовал... 
7 января одна ведьма (абсолютно случайно, я даже и не думал этого делать!) мне сказала, что ты умрешь в конце весны. Три недели я лез на стены, не знал, что предпринять, чтобы тебя спасти. А в декабре я думал, что уже забуду тебя.... Но ведьма не дала это сделать... 25 января я услышал голос своего ангел хранителя: "Ты ее спас. Ты изменил ее судьбу. Ты сделал невозможное". Я специально переспросил тогда, кого именно, поскольку тогда (словно назло!) на меня "свалилось" три суицидницы. И хранитель ответил точно: "Алесю". 
Да, после всего того, что ты творила со мной, ты должна была умереть... 
И после этого всего я в тайне надеялся, что ты позвонишь, мы встретимся, и ты попросишь у меня прощения. Вместо этого ты спала с другими мужчинами! 
Я устал тебя греть своим лучом Любви, думать о тебе. 
Ты привыкла к тому, что я вечером прохожу мимо твоей общаги. Я специально проводил эксперименты, чтобы это проверить! Ты живешь моими силами... 
Извини, но я не могу быть для тебя батарейкой Энерджайзер просто так. 
Ты жутко ревнуешь, когда обо мне думают другие девушки! 
Не слишком ли много чести для тебя? 
Ты растоптала мою любовь, и благодаря этому жила. 
Но всему есть предел. 
Господи, как нежно и трепетно я тебя любил! Я тебе прощал все твои психи и дурь, закрывал глаза на всю твою ложь, висел над тобой, как орел над птенцом! Но ты ничего не поняла и не осознала. Я не буду говорить тебе все то прекрасное, что могло произойти между нами... Да, я знаю наше не случившееся будущее! Но ты не хочешь, и не можешь быть счастливой, поскольку ты просто не умеешь любить. Умение любить по-настоящему - непозволительная роскошь для тебя. 
Я хотел тебе задать много вопросов все это время. Но самые главные были два: что ты хотела мне сказать 17 февраля, и почему ты стала меня ненавидеть с 26 февраля. Теперь мне это уже не интересно - что бы ты ни сказала, я знаю истинную причину всего происшедшего. В течение 21 месяца, пока мы знакомы, ты показала свою сущность как нельзя лучше. Ты действительно не достойна быть моей женой! 
Есть только один вопрос: ты всем говоришь, что ты их любишь, что ты давно такого искала, ты перед всеми стоишь на коленях, положив голову на колени очередному донжуану, как ты это делала со мной? 
Я оставляю тебе соломинку: если тебе надо будет - встретимся и спокойно поговорим. Но у тебя не хватит ни чести, и женской гордости, ни мужества, чтобы это сделать. Из тебя действительно сделали зомби, и я не смог ничего в одиночку....... 
8 мая 2002 года" 
Мне не ведомо, дошло до нее это письмо, или нет, но через четыре дня боли сзади прекратились, но зато часто и сильно стала болеть грудь. Словно опять забили осиновый кол. 
Далее цитата из "Вихрей": 
"Именно в эти дни, по непонятным совпадениям, я узнал много из жизни Алеси за последний прошедший год. И где она проходила практику в Екатеринбурге, и почему Анастасия говорила: "Дура она, дура!" (эта фразу я слышал и летом прошлого года, и в конце апреля - начале мая этого, то есть 2002). Узнал я и то, куда Алеся не успела, о чем говорила колдунья из Маргаритска... Я даже впервые разговаривал с мамой Алеси! Говорили мы с ней по телефону долго и искренно. Она как на духу рассказала многое. Я в двух словах рассказал ей кто я такой, как я встретился с колдуньей... Она меня поблагодарила за спасение Алеси. Рассказала о том, что... Господи, писать не хочется.... Дай бог ей счастья, если это правда.... Если у нее это получится..." 
Извините за эти цитаты. Но так проще вам вспомнить, и мне заново не писать одно и тоже. Но именно здесь мы остановимся и вспомним вместе с Вами эти события. Вот здесь придется пролить правду... Алеся, терпи... Терпи, Алесенька,... Эта книга - не программа "Окна"... Это - моя и твоя боль! Пойми, не только тебе больно! Мне тоже больно! Пойми ты это! Что бы тебе было не так больно (хотя все равно будет больно, я знаю, но иначе будет еще хуже, пойми!), я буду вести повествование мысленно с тобой. 
Алеся, если ты читала мои книги (а я думаю, что ты их все-таки прочитала), то тебе интересно знать, как и где я узнаю информацию. Ведь ты скрытная. Очень. Рассказываю. Я вычислил того самого Говдеева, о котором говорю в главе "Ночная встреча". В мае этого года я позвонил ему домой. Попробую вспомнить весь разговор. 
- Алло, - трубку взяла женщина. Судя по голосу, - жена. 
- Здравствуйте. Могу я услышать Владимира Александровича? 
- У него нет телефона на работе. 
- А как его можно найти? - я прекрасно понимал, что второй раз позвонить я не смогу, не дадут. Действовать нужно было быстро и стремительно. 
- Это довольно трудно, - при этих словах она начала подробно рассказывать, как нужно ехать на край города, проходить через вахту, заходить на склады... 
- А разве он работает не в центре? Ведь, насколько мне известно, у него своя мастерская и он - творческий деятель, - я откровенно растерялся. 
В ответ она рассмеялась искренно, со словами: "Да какая мастерская!", что я опешил. 
Алеся, ты понимаешь что это значит? Я читал интервью о его творческих способностях, я мельком видел передачу по телевизору, где его представили как одаренного творческого работника. Творческая мастерская у него была, я знаю точный адрес. И моя задача была узнать только телефон, чтобы прийти и поговорить. С одной из своих знакомых я разговаривал о нем. Она была в той мастерской. Видимо, и ты была в этой мастерской... Эта знакомая сказала так о нем: "Я его воспринимаю как дамского угодника. Достаточно милый мужчина, с которым интересно поговорить". Я скажу точнее - он просто бабник. В самом плохом смысле этого слова. Я прекрасно помню те дни, когда вы встречались. Энергетический удар от вашего взаимодействия был такой, что я чуть не падал. Какая разница, как ударить человека - резиновой дубиной, молотком или таким способом? Не обижайся на меня за эти слова, прошу тебя. Просто мне обидно. Обидно, что так произошло. А сейчас он торгует сыром. Не самая плохая работа, я не спорю. И не известно мне, почему он лишился своей мастерской. Я пишу только факты. Мое мнение о нем - я его презираю. Презираю за то, что он просто гад. Гад по жизни. Заикающийся недоумок. Мне так и не удалось увидеть его творчество. Гнусно, что такие творческие субъекты живут у нас в городе... Другими словами, поговорить с ним я так и не смог. Стремительного и неожиданного визита у меня не получилось. А ехать на край города к нему мне не захотелось. 
Следующий разговор у меня произошел с одной из твоих коллег. Она была твоей подружкой. Мне неизвестно, разговаривала ты с ней после этого, или нет. В общем, слушай. Мы встретились с ней в одном из сквериков в центре города. Я сказал, что любил тебя. Что ты стала меня ненавидеть в течение суток по непонятным для меня причинам. Она рассказала, что заходила в гости к тебе в феврале. Ты ей сказала, что собираешься замуж. И ты ей показывала фотографии своего жениха. Сказала, что часто ездишь в Екатеринбург, поскольку там находится твой жених, с которым ты познакомилась во время первой практики год назад. Я описал того самого очкастого мальчика, с которым видел тебя в годовщину твоего признания. Описания совпали. Назвала она и то учреждение, в котором ты работала. В конце разговора я извинился перед подружкой, за то, что отнял время, сказав при этом: "Пойми меня правильно - я очень ее любил. Люблю и сейчас. И буду любить ее еще очень долго. Поэтому мне важно знать, что и как с ней происходило". 
После этого, я, естественно, позвонил в справочное междугородней связи. Через полчаса я разговаривал с начальником отдела, где ты работала на практике в прошлом году, и в этом. Отозвалась она о тебе хорошо. Назвала она и твоего куратора, твоего наставника по работе. Так я узнал имя и фамилию того, с кем ты спала, когда я корчился об боли. Это описано в "Луче", глава "Прощальный вечер": 
"В эти дни, меня стало буквально рвать на части. Я не находил себе места. Только поздно вечером я смог разобраться в своих эмоциях - Алеся с кем-то занималась сексом. Просто так. По биовизору я увидел ее безразличное лицо, рядом свечи. Интимная обстановка... И сам по себе раздался голос внутри меня: "Прощальный вечер"... 
Алеся... Я знаю, когда ты это будешь читать, тебе будет очень больно... Я не знаю, что сделать иначе, как сделать иначе... Прости меня... за это... Прости, пожалуйста... Судя по всему, ты сама так хочешь. Объяснения будут ниже. Сейчас (пишу я это 16 Января 2003 г.) мне легко и просто сказать, что я люблю тебя... Продолжу повествование лета 2002 года. 
Алеся, у тебя очень добрая и спокойная мама. Она переживала за тебя. Со мной она говорила искренно и спокойно. Я спросил, как у тебя дела. 
Дело в том, что я видел тебя на остановке, я видел тебя во время шествия Алексия второго (не хочу писать с большой буквы второго), я видел тебя около общаги, вечером. Ты шла в сумерках с толстым, очень толстым мужиком, и с длинноволосой блондинкой. Ты опять была в очках. Мне кажется, был еще один раз, когда ты могла меня увидеть - я заметил силуэт, похожий на твой, и ты (или не ты) запрыгнула в автобус, который ехал к моему дому. Судя по всему, когда ты поняла, что едешь к моему дому, ты заплакала - у меня задергалась губа... Другими словами, я уже напрочь забыл о том предсказании, что услышал 7 января в Маргаритске... 
...Я знаю, что ты много плакала. Ты плакала осенью 2001-го, плакала в марте 2002-го, на масленицу, в прощальное воскресенье. Плакала ты в апреле, несколько дней. Судя по моим ощущениям, сильно, навзрыд... Что я мог поделать? Боли в груди говорили, что не правильно ты что-то понимаешь.... Но когда я получил СТОЛЬКО информации, что сначала чуть не взорвался от ярости.... Но все по порядку. 
Так вот. В тот день, ни с того, ни с сего, я прорвался с боем в твой институт. Боем это трудно назвать, охранник не хотел пропускать, я применил что-то вроде психической атаки, и он, вдруг стал как шелковый, и пропустил меня "на пять минут". Проходил я по институту около двух часов. Я ведь даже толком не знал, как парвильно называется твой факультет! А мне нужно было найти еще и выпускную кафедру, и объявления комиссии ГЭК, и номер твоей группы. Представляешь, Алеся, защита диплома у тебя была именно в тот день! И только один день защиты. Списков я не нашел. Я сначала позвонил в общежитие, и спросил, была ли ты там. Мне сказала та вахтерша, которой я передавал письмо для тебя в апреле 2001 года. Она сказала, что видела тебя. На вопрос "Как у нее внешнее настроение?" она сказала, что ты прошла мимо жизнерадостная. Тогда, не осознавая реально, но, чувствуя подвох, я позвонил твоему родственнику. Трубку взяла твоя мама.... Разговор для меня этот стоил многого... Она сказала, что ты не успела вовремя сдать диплом, что ты затянула теоретическую часть. Сказала, что переживает по этому поводу еще и потому, что ты беременна, и что ты с женихом хочешь сыграть свадьбу после защиты диплома. Вот тут я и вспомнил об Оксане из Маргаритска. Вот куда ты торопилась! Вот почему тебя могла задавить машина! И рассказал ей. Она поблагодарила меня за это спасение. Потом она сказала, что есть возможность защиты диплома осенью, что это беспокоит ее больше всего. Я спросил, любит ли жених тебя, она ответила: "Да". А Алеся его? - "Да". И она поведала свои... не знаю, как сказать... видимо, сердце матери подсказывало.... В общем, она поведала свои мысли. Она сказала: 
- Конечно, хотелось бы, что бы он был из благополучной семьи. Отец у него умер, когда он был младенцем, мать спилась, алкоголичка, живет с сестрой. У жениха есть квартира в Екатеринбурге. Он окончил институт, поступил в аспирантуру. 
Вот тогда, сопоставив все эти данные, твои эмоции, направленные на меня, твою яркую ревность ко мне по любому поводу, я понял, что ты его не любишь. А с его генами и твоими такими эмоциями у вас будут несчастные дети. Нет у вас настоящей любви. Уроды будут. Только тут я до конца осознал слова Анастасии "Дура она, дура!". Мама как бы между прочим спросила, кто я такой. Я сказал, что работал в Академии наук (может, поэтому ты выбрала себе будущего научного работника?), не помню, что еще сказал. 
И тут она меня спросила: 
- Это Вы вчера звонили? Звонит еще какой-то мальчик, говорит, что учился вместе с Алесей. 
И тут до меня дошла одна странная мысль. Правда, в тот момент она отложилась в голове ненадолго, и куда-то пропала. 
Повторюсь, зимой, принимая сигналы, и, проходя мимо толпы студентов, где была девушка с одногруппником, я чувствовал нутром, что где-то точно также гуляет Алеся со студентом. Сигналы Анастасии были очень слабые и до конца не понятые, а свои собственные ощущения вгоняли в леденящий холод. Это было в феврале-марте. Потом твоя преддипломная практика, весна... Этот студент пропал. 
Но объявился он.... В яхт-клубе!!! 
Придется повторяться. Я шел к остановке, возвращаясь домой. Услышав мысленный крик Алеси: "Я - русская", я опешил. Постояв немного, я развернулся, и пошел обратно по тропинке, что бы выкопать маленькую сосенку. "Все равно затопчут, а так будет расти на газоне у меня перед домом" подумал я. С этими мыслями я достал туристический нож. И тут получил сигнал "Внимание!". Краем глаза я заметил парня, быстро проходившего мимо меня. Моего роста, моего телосложения, примерно моей внешности. Тоже брюнет. На нем была кепка, американка, с длинным козырьком, как у меня. И такого же стиля рюкзак, как у меня! Он не был двойником. Ни по цвету одежды, ни по внешности. Но если описывать словесный портрет, то он практически совпадал с моим. Парень лихорадочно посмотрел на меня. Глаза у него были не то что бешенные, а какие-то горящие и безумные. Глаза, полные аффекта. Он проскочил мимо меня, словно куда-то торопился. Я посмотрел, подумал, что, наверное, у меня "глюк", и принялся выкапывать сосенку. Но через минуту, нет, секунд через тридцать-сорок (не забывайте, у пилотов внутренние часы работают и на земле) он пробежал обратно на остановку. Вот тут я слегка задумался. До ближайшего берега-пляжа-клуба идти минут пять. Даже если бежать, то все равно не успеешь добежать и вернуться обратно. Зачем вообще бежать, если сразу же вернуться?! Тогда отчетливо мелькнула мысль, что это - знакомый Алеси. Видимо, лихорадочно ищет ее. Раз так, то, значит, она ему говорила про этот яхт-клуб. Или... Или он сам прочитал в Интернете. Ведь, если Алеся на мою фразу "Азиатка" сказала, что она русская, значит, она сама читала и сказала этому парню с горящими глазами шизофреника. И еще, я это понял только сейчас, когда пишу - он знал меня в лицо! (это было написано в январе 2003 года, но в марте мое мнение изменилось - прим. авт.) Значит, кто-то показывал мое фото. Мне неизвестно, есть ли у Алеси мое фото (вообще должно быть, один раз нас фотографировали вместе, этих фотографий я не видел), или нет, но, наверное, это она показывала ему мое фото и рассказывала, какой я страшный человек. 
Но в тот момент еще не было многих событий, в том числе связанных с этим парнем. Этот парень "всплыл", когда я после разговора с мамой Алеси опять позвонил родственнику. Трубку взяла жена родственника. Дальше был "цирк"... Дело в том, что еще в марте прошлого года, то есть тогда, когда описывались события в первой части "Луча", я звонил ей. Мы долго, минут сорок говорили с ней по душам. Я пытался понять, почему меня так ненавидит Алеся, но ничего не добился. Она сказала, что Алеся видеть меня не хочет. Что мне лучше не встречаться с ней. Эту женщину я не видел ее ни разу, но точно знаю, что она моложе меня лет, эдак, на пять. А вот как прошел разговор: 
- Здравствуйте, вы не подскажете, как у Алеси обстоят дела с переносом защиты? 
- Молодой человек, какое Ваше дело? 
- Я переживаю за нее... 
- Вас это не касается, забудьте этот телефон... 
- Пойми же ты (я назвал ее по имени),..... 
- Молодой человек, попрошу Вас не тыкать! Вы намного моложе меня! Вы уже замучили своими звонками! Если вы позвоните еще раз, я вызову милицию! 
Дальнейший разговор мне вести не хотелось. На секунду я замер, а потом спросил: 
- Вы точно знаете, кто я такой? 
- Да. 
- Назовите мое имя, - сказал я. Мне хотелось знать, кто этот незнакомец, который учился вместе с Алесей, так лезет к ней, вышибая из равновесия ее. (Кстати сказать, у меня нет никаких подтверждений, но, судя по всей принятой информации, за все эти месяцы, зовут его Алексей, или, если верить одному сюжету, Костя...). 
- Сначала вы сами назовите свое имя. 
- Так не честно, - сказал я и положил трубку. 
Кто-то может возразить, что мне нужно было сразу мгновенно сообразить, что это и есть тот самый студент! Кто-то может сказать, что мне нужно было открыться, ведь когда-то я говорил спокойно с ней по душам. В этом я согласен. Но мгновенно сообразить это я не смог. Багаж информации "Вихрей неба" делал свое дело. 
...Примерно в начале июля я увидел, как парень, очень похожий на увиденного мною у яхт-клуба, сел в автобус, в котором ехал я. У него бешено горели глаза, он лихорадочно листал атлас автомобильных дорог. Я опять получил сигнал "Внимание" и более внимательно стал наблюдать за ним. Атлас был открыт на дорогах Урала... 
Примерно через две недели был биовизор. Злая и решительная Алеся зло разговаривает с этим парнем в районе Урала - то ли дома, то ли у жениха. 
А вот теперь стоп... 
Сегодня ночью (середина января 2003 года - прим. авт.) был биовизор. Очень странный. Я лег спать. Передо мной появился желтый целлофановый пакет, и чья-то рука, что-то приговаривая в виде похвалы, складывала туда подарки, приговаривая при этом: "Молодец, все хорошо у тебя получается, возьми вот это, - при этом рука кладет в желтый пакет пейджер и видеокассету (или темный предмет), а потом я тебе дам еще подарки... (имейте ввиду, что пишу это я в конце января 2003 года!!!! Хронологически написать не получится иначе я вас запутаю так, сам потом не распутаю!) Растерянный, я оборачиваюсь на девушку - милая приятная блондинка, очень сильно похожая на Анастасию, только волос короткий, стрижка - как у Алеси. Но не лже-Анастасия... (после выяснится, что это - клон Анастасии). 
P.S. Как выяснилось сейчас - это была сама Анна!!!!! 
Весь день я ходил как чумной, понимая, что в этом биовизоре есть какая-то загадка. Ну не врут биовизоры!!! Хоть тресни!!! При чем тут видеокассета??? Откуда это? Стоп, ведь что-то я записывал в дневниках... Вечером я залез в компьютер и с трудом нашел файл с дневниками... Господи, теперь все ясно... Как полезно не только вести дневники, но и читать их. 
Судите сами. 
Середина февраля. Биовизор. 
Вижу свою старшую сестру, она улыбается. Рядом появился я. Алеся смотрит на нас, потом на Бульдозера, поворачивается спиной и идет по улице, доходит до Оперного, смотрит с сторону площади Карла Маркса (или дальше, на юго-запад), потом уходит по трамвайным путям в сторону Октябрьского района. 
Начало марта. Фраза: "Ты ее потеряешь, чтобы потом обрести навсегда". Но я думал, что она останется в городе на практике. 
Середина февраля. Был странный сон. Я вижу пожилую женщину, очень похожую на маму Алеси, которую я видел на фотографии. Она мелом на черной доске написала три фразы в три строчки: 
Любила. 
Не любила. 
Теперь будет любить вечно. 
Как выяснилось позже, примерно в это время она приезжала в Новосибирск, и они вместе с родственником ездили в институт Алеси по поводу ее диплома. 
Начало апреля. Примерно с этого времени звучит фраза: "Ты только не возгордись. Такого у тебя еще не было никогда. Испытание гордынею - самое тяжелое испытание" Эта фраза будет звучать почти три месяца, доводя меня порой до состояния полного страха и ужаса. 
Х апреля. (подробности, говорящие о местоположении, вырезал. Это тот эпизод, когда Алеся меня не узнала). Вместе с подружкой зашла в общежитие. Подружка была выше ростом, в черном пальто, с длинными черными прямыми волосами. 
Х апреля. Было движение теней, она, видимо, одевалась. В 22-30 выключила свет (видимо, пошла провожать). Через пять минут вышел парень, с нее ростом, и пошел в соседнее общежитие. 
Х апреля. Вечером встретил Машу, спросил про Алесю. Она, обрадовавшись, заулыбавшись, скромно опустив глаза вниз, сказала: "Хорошо". 
Опять дергалась губа (плачет) в глазах стоит видеокассета, где Алеся заснята во время полового акта, стоя на коленках. На фоне мебели где-то в квартире. Мебель - старомодный сервант темно-коричневого цвета. 
18 апреля. Встретил Хоботова. Сказал ему, что про него и других написана книга. Но адрес в сети не дал. Ему сказал: "Для темных сил страшнее нет, когда про них пишут правду". В глазах у Хоботова застыл звериный ужас. В это день получил сообщение на пейджер: "Привет, Гепард". Это было в обед, во время беседы с судьей по поводу раздела квартиры. Это - третий суд бульдозера. 
Примерно с 20 апреля слышу фразу: "Дура она, дура". Это говорит Анастасия в адрес Алеси. 
Х мая. Видел в окне. Подошла обнаженная и закрыла шторы, одела ночнушку (видно в просвете было). Вторая кровать стоит вертикально у стены. 
Х мая. Шторы закрыты полностью. Вроде бы смотрела ТВ. 
Х мая. Днем дома биофон: Сначала тихий шепот, милый, женский: "Зенин Игорь". Потом грубый женский (как у Алеси 2 февраля): "У меня к нему пока еще есть неприязнь". 
Х мая. Днем на даче был биовизор. Видел Алесю, которая беззвучно что-то сказала. По движению губ и мимике я понял, что она раздраженная и злая сказала: "Дай мне защитить диплом". (как потом я вычислил, она говорила "Я не буду жить с тобой", фраза предназначалась не мне). После раздался тихий нежный голос: "Пусть командировки будут только раз в месяц..." Я ответил: "Хорошо" (и это отвечал не я). 
В десять часов вечера Алесю с толстым мужиком, с высокой блондинкой и какой-то буряткой подходила к общаге со стороны парка. Меня, вроде бы, не заметила. Шла и оживленно говорила. 
Х мая. Днем, когда я возвращался из яхт-клуба, я остановился, чтобы выкопать сосенку. Мимо меня с остановки из города прошел парень, лет двадцати-двадцати пяти, брюнет, одетый в зеленую футболку и такого же цвета кепку. Он внимательно посмотрел на меня. Стремительно пробежал, а потом через минуту (Анастасия дала знак "внимание") пробежал обратно, но на остановку в другую сторону. Он сильно напоминает того парня, с которым я видел Алесю в октябре. Тогда он был в спортивных брюках. 
Вечером, подходя к остановке, я увидел, как Алеся зашла в автобус ХХХ. Через пять минут у меня дергалась губа - она плакала. Видимо, ехала на вокзал, с пересадкой. 
Х мая. Разговаривал с мамой Алеси. 
Ночью был биовизор. Лежит Алеся, как на родах, туда заглядывает молодой парень-брюнет, а потом вроде бы мама Алеси. У мамы лицо выражает ужас, и она открывает рот, видны белые зубы. Потом рождается что-то темно-фиолетовое, в виде двух сплюснутых темно-фиолетовых колобков. Звучит злорадный противный голос пожилого мужика со стороны общаги "А роды будут!" или "Уроды будут!". Весь вечер сигналы ревности. Постоянно звучит голос: "Если бросишь, она умрет. Не бросай ее, жди". 
Х мая. Вечером, выходя из метро, получив знак "внимание" видел пожилую женщину, которая заходила в метро. Чем-то напоминает Алесину мать. Женщина была злая. Все эти дни сильные боли ревности, иногда резкие и быстрые, иногда продолжительные. Последние четыре дня очень часто прорывается голос: "если бросишь - она умрет". Но кто говорит - понять не могу. 
Х мая. Утром был биовизор. Алеся лежит в постели, свернувшись клубком, и, толи плачет, толи находится в глубокой депрессии. Накрыта простынею. Находится по направлению Екатеринбурга. Постель медленно встает вертикально. Именно так, как стоит вторая постель у нее в комнате. 
Биовизор. (когда-то ранней весной) Мы идем с Алесей. Она - радостная и счастливая, оживленно что-то говорит, смеется. Мы идем по узким улочкам курортного города, позади нас - лазурно-голубое море. Мы с ней отдыхаем на курорте, о котором мечтали два года назад... 
Биовизор. (весной, не помню когда) Мы с Алесей сидим за столом и бурно что-то обсуждаем. Она с напором, с настойчивостью что-то мне доказывает, а я сижу, и не столько слушаю ее, сколько просто любуюсь ей... 
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